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PARTIE I 

Réveillé pour gagner 

VOUS ÊTES UN CHOISISSEUR, pas un perdant. Vous avez le 

droit d'atteindre la grandeur dans tous les domaines de votre 

vie. 

Vous avez une abondance de capacité. Vous avez tous les 

talents dont vous aurez besoin pour chaque rêve que vous 

concevrez jamais. 

Acceptez l'inventaire de Dieu des trésors, des talents, des 

compétences et des capacités qu'Il vous a assigné depuis le 

moment où vous avez été conçu. 

Acceptez les idées positives qui apporteront du bonheur à 

vous et à votre monde. 

Assurez-vous d'une vie d'épanouissement personnel, de 

bonheur intérieur et de succès constant. 

Décidez dès aujourd'hui de transformer des excuses usées 

en de toutes nouvelles utilisations. C'EST LE CHOIX D'UN 

GAGNANT. 



CHAPITRE UN 

VOUS ÊTES EXTRAORDINAIRE 

CHAQUE FEMME PEUT être une gagnante. Vous étiez destiné à gagner. 

Vous n'êtes pas un perdant, mais un sélectionneur. Vous pouvez 

réellement CHOISIR DE GAGNER. 

Je vais vous montrer comment faire cela. 

Je veux vous poser quelques questions et faire quelques 

déclarations pour vous aider à absorber la précieuse contribution que 

Dieu a destinée à vous apporter à travers ce livre. 

Le fait que vous lisiez ceci en ce moment indique que Dieu VOUS a 

choisi pour être l'un des heureux gagnants de Son équipe pour la vie. 

1. Vous rendez-vous compte que vous êtes une personne unique ? 

2. Saviez-vous qu'il n'y a pas une autre personne dans le monde 

entier comme vous ? 

3. Dieu vous a créé spécial, exactement comme Il vous veut. Il a un 

but unique pour votre vie. Réalisez cela et vous êtes sur la bonne 

voie pour devenir un gagnant. 

4. Vous êtes né avec une abondance de capacités. 

5. Êtes-vous conscient que le plan de Dieu pour votre vie exige du 

talent, des capacités et des compétences ? 

6. Ces dons sont déjà en vous. 

7. Vous êtes EXTRAordinaire parce que vous êtes unique en son 

genre . 

8. Vous êtes doté de tous les talents dont vous aurez besoin dans 

toute votre vie. 



Au fur et à mesure que vous découvrez votre réponse intérieure à 

vos capacités données par Dieu, vous ne pouvez être qu'une chose - 

UN GAGNANT. 

Lorsque vous avez ne serait-ce qu'un peu d'amour-propre et 

d'estime de soi - en raison de votre conscience de Dieu en vous - vous 

commencerez à développer des habitudes motivées par le Christ qui 

feront de vous un gagnant à coup sûr. 



CHAPITRE DEUX 

L'APERÇU IMPRESSIONNANT 

IL N'Y A QUE deux catégories de personnes : 

Les perdants et les sélectionneurs. 

Les pleurnichards et les brillants. 

Ceux qui rejettent la capacité et ceux qui répondent à la capacité. 

Les faiseurs et les non-faisants. 

Les croyants et les incroyants. 

Ce fait est clairement décrit dans l'aperçu que le Christ nous a donné 

du jour où nous nous tiendrons tous devant le Roi pour rendre compte 

de ce que nous avons fait, ou n'avons pas fait, pour Lui durant notre 

vie. Ro.14:12 

Il n'y a qu'une division : 

Les faiseurs sont séparés des non-faisants. 

La race n'est pas un facteur, pas plus que notre couleur de peau, 

notre statut social, notre culture, notre langue ou notre sexe. 

La division est basée sur l'action ou la non-action. Et l'action 

implique des choses qui sont si simples. 

Les versets auxquels je me réfère parlent de choses telles que 

nourrir les affamés, visiter les prisonniers, vêtir les nus. 

N'importe qui peut le faire 

N'importe qui ne pourrait-il pas donner du pain à un affamé, ou de 

l'eau à un assoiffé, ou un logement à un étranger, ou des vêtements 

à un nu, ou un coup de main à un malade, ou rendre une visite amicale 

à un prisonnier ? 



Aucune capacité spéciale n'est requise. Seule la capacité de Dieu 

d'aimer, de prendre soin, de réconforter et de partager. 

Une prise de conscience et un acte de satisfaction d'un besoin 

humain est tout ce qui est attendu. Rien de grand. Quelque chose que 

tout le monde peut faire. Mais le FAIRE est ce qui compte. 

Voici les paroles de notre Seigneur dans Matthieu 25. Remarquez à 

quel point elles sont basiques : 

Les faiseurs—les non-faisants 

Quand je viendrai dans ma gloire, alors je m'assiérai sur mon 

trône. Et toutes les nations seront rassemblées devant moi. Je 

séparerai le peuple comme un berger sépare les brebis des boucs, 

et placerai les brebis à ma droite et les boucs à ma gauche. 

Alors je dirai à ceux qui seront à ma droite : 'Venez, bénis de mon 

Père, dans le Royaume qui vous a été préparé dès la fondation du 

monde. Car j'avais faim et tu m'as nourri; j'avais soif et tu m'as 

donné de l'eau; J'étais un étranger et vous m'avez invité chez vous 

; nu et tu m'as vêtu; malade et en prison, et vous m'avez rendu 

visite. 

Alors ces justes répondront : « Seigneur, quand t'avons-nous 

jamais vu affamé et t'avons-nous nourri ? Ou assoiffé et vous 

donner quelque chose à boire ? Ou un étranger, et vous aider? Ou 

nu, et t'habiller ? Quand t'avons-nous jamais vu malade ou en 

prison, et t'avons-nous rendu visite ? 

Et je leur dirai : 'Quand vous l'avez fait à mes sœurs et à mes 

frères, c'est à moi que vous l'avez fait !' 

Alors je me tournerai vers ceux à ma gauche et je dirai : « J'avais 

faim et vous n'avez pas voulu me nourrir ; soif, et tu ne me donnais 

rien à boire; un étranger, et tu m'as refusé l'hospitalité; nu, et tu 

ne veux pas me vêtir; malade et en prison, et vous ne m'avez pas 

rendu visite. 



Alors ils répondront : 'Seigneur, quand t'avons-nous jamais vu 

affamé ou assoiffé ou étranger ou nu ou malade ou en prison, et 

ne pas t'avoir aidé ?' 

Et je répondrai : 'Quand tu as refusé d'aider le moindre de mes 

frères et sœurs, tu m'as refusé de l'aide.' 

Et ils iront au châtiment éternel; mais les justes à la vie éternelle. 
Mt.25:31-46 



CHAPITRE TROIS 

LE VERSET NÉGLIGÉ 

IL Y A UN AUTRE verset biblique qui ajoute une signification à ce 

message. 

Ce verset met l'accent sur quelque chose que beaucoup de femmes 

ont négligé, en raison de l'attitude culturelle de la société selon laquelle 

les femmes sont à peine identifiées, sauf à travers un homme. Cette 

seule tradition amène de nombreuses femmes à oublier leur rôle vital, 

en tant qu'individu, dans cette vie. 

Nous sommes chacun talentueux, et chacun de nous doit rendre 

compte de ces talents individuellement. 

Voici ce verset important de la Bible vivante : 

Oui, chacune de nous rendra compte d'elle-même ou de soi-même 

à Dieu. Ro.14:12 LB 



CHAPITRE QUATRE 

LANCEZ VOTRE CHASSE AU TRÉSOR 

JE SUIS Un messager de bonnes nouvelles. Bien que les Écritures que 

j'ai citées soient importantes, elles ne sont pas destinées à vous 

effrayer. Ils constituent certaines des MEILLEURES NOUVELLES que 

vous recevrez jamais. 

En lisant ce message d'espoir et de courage, vous allez recevoir des 

idées passionnantes et créatives sur votre implication en tant que 

personne de Jésus, en tant que gagneur d'âmes , en tant que croyant, 

en tant que représentant de Jésus-Christ dans votre monde 

d'influence. . 

Nous regardons la vie - VOTRE vie et la vie d'autres personnes dans 

votre monde d'influence. 

Le Seigneur veut que vous découvriez pourquoi vous êtes destiné à 

gagner. Je vais vous aider à accomplir votre merveilleuse destinée - si 

c'est ce que vous aimeriez pouvoir faire. 

N'oubliez pas que vous n'êtes pas un perdant, mais un 

sélectionneur. Vous avez le pouvoir de choisir. Vous avez le droit 

d'atteindre la grandeur dans tous les domaines de votre vie. 

Nouvelle prise de conscience 

J'espère vous inspirer à vous voir tel que vous êtes vraiment. je 

veulent vous éveiller à une nouvelle prise de conscience de votre 

véritable identité. 

Soyez constamment conscient que vous êtes un individu unique ; 

qu'il n'y a pas une autre personne dans le monde entier comme vous. 

Lorsque vous avez été conçu dans le ventre de votre mère, vous 

étiez une idée de Dieu prenant une forme humaine. Vous avez été créé 



spécial, et Dieu a un but distinct - un plan sans précédent pour votre 

vie. 

Mon but est de vous aider à lancer votre chasse au trésor 

personnelle. En d'autres termes, commencez dès cet instant à 

découvrir les capacités innées et uniques que Dieu a créées en VOUS 

pour garantir votre épanouissement et votre bonheur dans la vie. 

Peut-être ne vous êtes-vous jamais considéré comme une personne 

douée. Eh bien, il n'y a pas de meilleur moment que maintenant pour 

ajuster votre attitude envers vous-même. 

Acceptez l'inventaire de Dieu des trésors, des talents, des 

compétences et des capacités qu'Il vous a assigné depuis le moment 

où vous avez été conçu. 

PENSES-Y: 

Vous êtes déjà doté de tous les talents dont vous aurez besoin 

dans votre vie. 

En fait, vous avez plus de capacités que vous ne pouvez jamais en 

utiliser. 

Choisir le positif 

Aimeriez-vous apprendre comment répondre à vos capacités 

données par Dieu ? Aimeriez-vous, une fois pour toutes, vous 

débarrasser des excuses frustrantes qui ont empêché votre 

épanouissement ? 

Voulez-vous vous débarrasser des pensées négatives qui ont 

retardé le bonheur auquel vous étiez destiné ? 

Seriez-vous prêt à faire un grand choix audacieux aujourd'hui ? 

Choisiriez-vous d'abandonner les habitudes qui ont entravé votre utilité 

créative et qui ont retardé votre implication effective dans la vie ? 



Au fur et à mesure que vous découvrirez votre réponse intérieure à 

vos capacités données par Dieu, vous découvrirez que de petites 

excuses seront transformées en utilisations utiles. 

Vous observerez que les pensées négatives seront remplacées par 

des idées positives qui se traduiront par du bonheur pour vous et pour 

ceux qui vous entourent. 

Vous reconnaîtrez que les habitudes non productives auront 

disparu. À leur place, vos talents créatifs seront cultivés et canalisés 

pour l'accomplissement. Vous deviendrez un vrai gagnant bleu. 

Au fur et à mesure que cela se produit en vous, vous vous 

retrouverez à chercher une raison d'évoluer et de grimper plutôt 

qu'une excuse pour échouer et pleurnicher. 

Décidez aujourd'hui de vous assurer une vie 

d'épanouissement personnel, de bonheur intérieur et de 

succès constant. Transformez ces vieilles excuses usées en de 

toutes nouvelles utilisations. C'est le choix d'un gagnant. 



CHAPITRE CINQ 

GAGNANTS DE L'ÉQUIPE DE DIEU 

LORSQUE VOUS DEVENEZ conscient du Christ en vous, vous 

commencez à développer des habitudes qui font de vous un gagnant 

à coup sûr. 

Vous découvrez, comme moi, que Jésus est souvent dans les gens 

et dans les lieux où nous nous attendons le moins à le rencontrer. 

J'étais dans une ville africaine, prêchant et préparant une de nos 

croisades nationales. C'est toujours une période très occupée et il est 

facile d'être tellement pris par des réunions de haut niveau que des 

individus sont négligés. Ce jour-là, je rencontrais le gouverneur de 

l'État, puis le maire de la ville et enfin le chef de la police. Ce fut une 

journée très ardue. 

Au cours d'une conversation alors que nous nous rendions à mon 

premier engagement, j'ai entendu parler d'Esther, la fille d'un juge de 

la Haute Cour. Elle était à l'hôpital dans le coma et était en train de 

mourir. Le juge avait entendu parler de ma présence dans la ville et 

m'a recherché. Il a rattrapé notre fête et m'a demandé de venir 

m'occuper de sa belle et jeune fille. Une tumeur au cerveau avait 

provoqué son effondrement soudain à l'université où elle était 

étudiante honoraire. Son père avait le cœur brisé. Tant de rêves 

s'étaient apparemment soldés par un désastre. 

Les cadres du comité de la croisade ont commencé à me 

présenter des excuses au juge. Ils lui ont assuré que j'aimerais 

accéder à sa demande mais que je n'avais pas le temps. 

Cependant, en entendant la supplication du juge et les excuses 

des pasteurs, il me sembla entendre Jésus dire : « Vous vous 

souvenez comment mes disciples bien intentionnés ont essayé 

d'arrêter le cri de Bartimée ? Suivez mon exemple. 



C'était tout ce que j'avais besoin d'entendre. J'ai dit: "Allons à notre 

prochain engagement en passant par l'hôpital." C'est ce que nous 

avons fait. Alors que le juge et moi entrions dans la pièce, Esther était 

allongée, immobile comme la mort, les yeux fermés. Le médecin 

traitant a confirmé ce que nous avait dit le juge : « Esther est mourante 

». 

Nous avons demandé la permission d'être seuls avec elle, puis j'ai 

pris la main d'Esther. Je n'ai pas vu ma main sur elle, j'ai vu la main 

de Jésus sur celle d'Esther. Je lui ai parlé, puis j'ai prié et lui ai ordonné 

d'ouvrir les yeux, au nom de Jésus. Ses paupières clignèrent puis elle 

ouvrit grand les yeux. Un grand et beau sourire se dessina sur son 

visage. Elle avait l'air angélique ! Ce fut le début d'un grand miracle. 

Esther a été complètement rétablie à la santé, à la stupéfaction de 

beaucoup. Elle assista à la croisade et témoigna de son miracle dans 

un champ bondé de monde. 

Jésus n'a jamais été trop occupé, trop célèbre, trop fatigué 

ou trop programmé pour entendre une seule voix d'une 

personne dans le besoin. Jésus en vous et en moi n'a pas 

changé. Il est le même aujourd'hui en nous. 

Le Christ a dit que nous le trouverions parmi les pauvres, les nus, 

les affamés, les assoiffés, les malades et les prisonniers. 

Il a souligné que ceux qui FONT quelque chose pour tendre la 

main 

pour bénir ce genre de personnes sont les GAGNANTS sûrs de Son 

équipe ; et ceux qui ne font RIEN à leur sujet finissent par être des 

PERDANTS insatisfaits dans la vie. 

La bonne nouvelle est qu'aujourd'hui, vous pouvez choisir d'être un 

GAGNANT avec Lui. 



Seulement deux catégories 

Permettez-moi de souligner à nouveau ce fait: 

Il n'y a essentiellement que deux catégories de personnes : 

Les PERDANTS et les CHOISISSEURS ; 

Les WHINERS et les SHINERS ; 

Ceux qui REJETENT LA CAPACITE et ceux qui REPONDENT A LA 

CAPACITE ; 

Les FAISANTS et les NON-FAITS ; 

Les CROYANTS et les INCROYANTS. 

Ce sont les deux seules catégories de personnes qui se tiendront 

devant notre Seigneur quand Il fera la séparation finale entre ceux qui 

seront éternellement bénis et ceux qui seront éternellement perdus. 

Ceux qui gagneront ce jour-là, gagneront parce qu'ils auront fait des 

choses si simples - pas des choses extraordinaires, mais des choses 

ordinaires pour aider les gens ordinaires dans le besoin. 

N'importe qui peut faire ces choses ordinaires. 

N'importe qui peut donner du pain à celui qui a faim ou donner 

de l'eau à celui qui a soif. 

N'importe qui peut héberger un inconnu ou vêtir quelqu'un qui 

est nu. 

Tout le monde peut prêter main-forte à un malade ou aller 

rendre visite à un détenu. 

Pourtant, pourquoi est-ce que seuls les « justes » – les gagnants, 

ont fait ces choses ? 

Ces simples actes de bonté sont ce qui les distinguait devant le 

Seigneur. C'est ce qui les a marqués comme GAGNANTS dans Son 

équipe. Ils avaient l'attitude de leur Maître. 



Ils possédaient la capacité de Dieu d'aimer, de prendre soin, de 

réconforter, d'élever, d'atteindre, de bénir, de donner, d'aider et de 

partager. 

Ils avaient été ÉVEILLÉS POUR GAGNER. Et cela vous arrive 

pendant que vous lisez ce livre. Toute la créativité, le talent, 

la capacité et la potentialité donnés par Dieu qu'Il a construits 

en VOUS prennent vie - c'est SE RÉVEILLER POUR GAGNER 

AVEC LUI. 



CHAPITRE SIX 

QUATRE GRANDES VERTUS 

UNE PERSONNE DANS L'équipe gagnante avec Jésus a au moins 

QUATRE MERVEILLEUSES VERTUS - et vous êtes équipé de ces dons 

autant que n'importe qui d'autre dans le monde, une fois que vous 

avez choisi de faire en sorte que votre propre vie individuelle compte 

pour Dieu. 

PREMIÈRE VERTU : Une conscience constante du besoin humain 

; 

DEUXIEME VERTU : Une motivation permanente pour 

répondre à ce besoin ; 

TROISIÈME VERTU : L'énergie spontanée pour s'impliquer ; 

QUATRIÈME VERTU : La patience tranquille pour être non 

critique. 



CHAPITRE SEPT 

MA REPONSE PERSONNELLE 

ENTRE NOS croisades de masse à l'étranger, je prêche et prêche aussi 

souvent que possible dans des conférences, des conventions, des 

rassemblements, etc. Dieu a placé une profonde préoccupation et une 

compassion dans mon cœur pour aider les femmes et les hommes à 

devenir des gagnants dans la vie. 

J'étais l'orateur principal lors d'une conférence internationale de 

plus de dix mille femmes chrétiennes. 

Entre les conférences, dans certaines discussions en tête-à-tête, 

une dame chrétienne influente s'est fortement opposée à ce que 

j'exhorte les femmes à accepter l'ordre de Jésus d' aller dans le monde 

entier et de prêcher l'évangile à toute créature . Mc.16:15 

Cette dame s'est également opposée à ce que je demande : Vous 

recevrez une puissance après que le Saint-Esprit sera venu sur vous, 

et vous serez mes témoins dans le monde entier , Ac. 1:8 aux femmes 

comme aux hommes. 

Elle pensait que son homme répondrait pour elle. 

Elle avait assumé la philosophie traditionnelle selon laquelle les 

femmes étaient exclues des paroles importantes de la commission du 

Christ et, d'ailleurs, elle avait accepté la présomption religieuse selon 

laquelle les femmes étaient excusées de tout le travail de conquête d' 

âmes . 

Elle dit avec une profonde conviction : 

« Ma démarche et mon action dépendent entièrement de mon 

mari. S'il ne me demande pas d'aller témoigner pour Christ, je ne le 

fais pas. Il ne l'a pas fait, donc je ne l'ai pas fait. Je lui ai demandé: 



« Votre mari répondra-t-il pour vous lorsque vous vous tiendrez 

devant le Christ, le Roi, pour rendre compte de ce que vous avez 

fait durant votre vie ? 

« Pensez-vous que nous, en tant que femmes, serons dispensées 

de nous tenir devant notre Maître et de répondre de nos vies ? 

Elle répondit , le regard inquisiteur : 

"Je ne sais vraiment pas de quoi tu parles." 

J'ai commencé à lui raconter ma propre expérience personnelle. 

Mon dossier est personnel 

Un jour, en lisant ma Bible, ces Écritures que je vous ai déjà 

partagées se sont imposées avec force à moi. Je lisais Romains 

chapitre 14, dans ma vie 

Bible, qui dit : 

Rappelez-vous, chacun de nous se tiendra personnellement 
devant le siège du jugement de Dieu. Oui, chacun de nous rendra 
compte d'elle-même ou de soi-même à Dieu.Ro.14:10,12LB 

Je me suis rendu compte que j'avais découvert des déclarations 

dans le 

Bible qui, par notre culture et par notre tradition, sont négligées par 

les femmes. 

J'avais lu ces versets plusieurs fois, mais ce jour-là, j'ai découvert 

les graines de vérité qui auraient un effet profond et éternel sur ma 

vie - et finalement sur la vie des femmes du monde entier. 

J'ai réalisé qu'un jour, moi, Daisy Marie Washburn Osborn, serai 

l'une de ces personnes réunies devant le roi. 

Ce que je fais, ou ne fais pas pour les gens et pour mon Seigneur 

dans cette vie, déterminera ma classification pour toujours. 



TL Osborn, mon mari dévoué et qui gagne l'âme ne répondra pas 

pour moi. Je me tiendrai seul devant le roi en tant qu'individu. Les 

actes de mon mari ne me rapporteront rien. Mon record tiendra tout 

seul. J'ai une responsabilité individuelle, et vous aussi. Je l'accepte 

avec plaisir. Et toi? 

Vous êtes important pour Dieu. Vous seul pouvez faire les choses 

pour lesquelles Dieu vous a équipé. 

Il est important de reconnaître qu'avec la capacité donnée par Dieu 

vient la responsabilité qui est simplement ceci : Votre RÉPONSE à la 

CAPACITÉ de Dieu. 

Lorsque vous réalisez cela, vous êtes sur la bonne voie pour 

devenir un gagnant. Vous faites l'expérience de ce que cela 

signifie d'être ÉVEILLÉ POUR GAGNER. 



CHAPITRE HUIT 

CINQ CHOIX POSITIFS 

JE VAIS PARTAGER avec vous CINQ CHOIX POSITIFS et DYNAMIQUES 

que vous avez la liberté de faire dans votre propre vie. Ces choix de 

base peuvent transformer n'importe quelle personne en un gagnant à 

vie. Ils peuvent vous rajeunir et vous revitaliser en ce moment alors 

que vous lisez ce message que je partage avec mon cœur. 

Voici au moins cinq OPTIONS positives dont vous êtes libre de 

bénéficier : 

Choix n° 1. INDIVIDUALISEZ-VOUS  

Choix n° 2. CÉLÉBREZ VOTRE RESPONSABILITÉ  

Choix n° 3. CROYEZ QUE VOUS POUVEZ RECOMMENCER  

Choix n ° 4. IDENTIFIER JÉSUS DANS LES GENS  

Choix n° 5. EXTERMINER LE SYNDROME DE L'EXCUSE 

Les choix pour devenir un gagnant sont vraiment très simples et ils 

vous offrent de formidables options pour une réelle satisfaction et 

réussite dans la vie. 

Ils ÉVEILLERONT tout ce que Dieu a construit en vous dans 

le but de GAGNER DANS LA VIE AVEC LUI. 



PARTIE II 

Individualisez-vous 

LES VOIX NÉGATIVES MÉRITENT LE REJET. Les voix positives 

justifient l'acceptation. 

Les potentiels humains mènent aux réalités divines lorsque 

vous reconnaissez votre lien direct avec Dieu. 

La religion est la gardienne chauvine qui traque et surveille 

de manière préjudiciable les femmes en servitude. 

Choisissez les voix qui vous influenceront pour être plus 

que vous ne l'auriez rêvé. 

Personne ne peut tout faire mais chacun peut faire quelque 

chose. 

Activez vos capacités au lieu d'affaiblir vos capacités. 

Vous n'avez pas tort parce que vous êtes différent. 

Choisissez aujourd'hui de laisser votre merveilleux moi 

individualisé prendre vie dans le plan de Dieu et découvrez 

l'art d'être un 

VRAI GAGNANT. 



CHAPITRE NEUF 

INDIVIDUALISEZ-VOUS 

VOUS SEREZ dans l'équipe gagnante lorsque vous choisirez 

d'identifier votre propre personne distinguée et d'accepter 

les faits qui VOUS INDIVIDUALISENT dans le plan de Dieu 

comme Sa propre création unique. 

IL EST TEMPS de sortir de la thérapie de groupe et d'entrer dans le 

type de thérapie qui vous INDIVIDUALISE en tant que personne 

remarquablement spéciale pour Dieu et pour les gens. 

Rejetez toute voix ou toute influence qui vous rabaisserait ou vous 

qualifierait de médiocre ou de personne humaine ordinaire. Vous êtes 

unique. 

Vous êtes le seul que Dieu a comme vous, vous avez donc une 

valeur et un but INDIVIDUALISÉS. 

Ne permettez jamais à personne de vous laver le cerveau avec des 

points communs. 

Choisissez d'accepter les faits qui vous individualisent dans le plan 

de Dieu. 

Dieu a dit : Faisons l'humanité à notre image — selon notre 
ressemblance, et laissons-la dominer. Ainsi Dieu créa l'humanité à 
son image, à l'image de Dieu il le créa, homme et femme il les 
créa.Ge.1:26,27 

Lorsque Dieu a créé la race humaine, Il a choisi de la constituer 

d'individus. Il n'y a qu'un toi et il n'y a qu'un moi. 

Pour vous aider à vous INDIVIDUALISER dans le plan de Dieu, voici 

5 faits sur VOUS qui peuvent vous distinguer en tant que GAGNANT À 

VIE : 



PREMIÈRE 

Vous êtes mandaté pour ALLER. 

 

DEUXIÈME 

Vous avez l'intelligence de SAVOIR. 

 

TROISIÈME 

Vous avez des talents à FAIRE CROÎTRE. 

 

QUATRIÈME 

Vous avez des capacités à SEMER. 

 

CINQUIÈME 

Vous avez de l'importance à MONTRER. 

 

Examinons de plus près ces faits. 



CHAPITRE DIX 

COMMANDÉ POUR ALLER 

LE PREMIER FAIT à accepter pour s'individualiser dans le 

plan de Dieu est : 

VOUS-MÊME ÊTES INDIVIDUELLEMENT CRÉÉS À L'IMAGE DE 

DIEU ET COMMISSIONNÉS À ALLER. 

LA QUESTION EST : Où allez-vous ? 

Vous devez aller vers d'autres individus merveilleux dans votre 

monde et leur montrer à quel point ils sont nécessaires, en tant 

qu'individus créés par Dieu. 

Choisissez d'estimer le VOUS individualisé qu'Il a créé. 

Choisissez de croire que vous n'êtes pas un accident, mais que 

vous êtes un incident. 

Vous êtes un événement à célébrer, pas une erreur à incriminer. 

Vous avez été sélectionné, pas rejeté. 

Vous êtes un atout, pas un handicap. 

Question : Seule l'espèce mâle de la race humaine a-t-elle été 

créée à l'image de Dieu ? 

Réponse : Bien sûr que non. 

L'humanité , c'est-à-dire mâle et femelle — l'humanité, a été créée 

à la ressemblance de Dieu. La Bible dit, homme et femme, il les a 

créés. Ge.1:27 Vous êtes le résultat d'une planification précise, soigneuse 

et experte. Il y a un but distinct pour votre vie. 

"Dieu ne fait pas de mannequins" 

Il y avait un garçon de cinq ans qui, lors de son premier jour à la 

maternelle, a été invité par son professeur à dire quelque chose sur lui 



au reste de ses nouveaux camarades de classe. Ce garçon venait 

évidemment d'un foyer aimant et avait de bonnes graines semées en 

lui. Il a dit son nom, puis a ajouté avec confiance : 

"Je suis BON, parce que Dieu ne fait rien de mal. 

"Je suis BEAU, ' parce que Dieu ne rend rien ' laid. 

"Et je suis SMART, parce que Dieu ne fait pas de mannequins." 

Quelle acceptation dynamique et simple d'une personne humaine 

individualisée inspirée par Dieu et créée par Dieu ! Ce garçon a tout 

dit en un mot. C'était une bonne image de soi - une estime positive 

pour son propre moi individualisé. 

Vous pouvez faire ce choix qui changera votre vie dès maintenant 

en lisant ce livre : 

Identifiez votre propre personne distinguée. Acceptez les faits 

remarquables qui vous individualisent en tant que création unique de 

Dieu. Vous avez un but unique dans Son plan. 

Pouvez-vous être aussi honnête et franc que ce garçon de cinq ans 

? Je crois que tu peux. 

Rappelez-vous toujours que vous êtes l'idée de Dieu. Cela signifie 

que vous êtes une création très spéciale - et non le résultat d'une 

chaîne de montage de robots. 

Vous êtes sur mesure, unique en son genre. Et le maître 

créateur est votre Père céleste. 

Les voix pour résister 

Choisissez de résister à toute voix ou toute influence qui tente de 

diminuer votre estime de soi. 

Vous avez été créé à l'image de Dieu. Vous êtes équipé et prêt à 

aller partout où Il vous envoie. 



Si vous êtes une femme, la mission du Christ est votre mission 

autant que la mission de tout homme. 

Vous ne pouvez peut-être pas faire le tour du monde, mais 

vous pouvez aller dans le monde qui vous entoure. 



CHAPITRE ONZE 

L'INTELLIGENCE À SAVOIR 

LE DEUXIÈME FAIT à accepter pour vous aider à vous 

individualiser dans le plan de Dieu est : 

VOUS ÊTES DONNÉ D'INTELLIGENCE POUR SAVOIR. 

LA QUESTION EST : Que devez-vous savoir ? 

Vous devez connaître votre Père céleste. Vous devez connaître Sa 

nature. Vous devez connaître son caractère. 

Vous devez connaître son amour. Vous devez connaître Sa 

volonté. Vous devez connaître son bon plan. 

Vous devez connaître Son dessein pour une vie réussie. 

Vous, en tant que personne humaine individualisée dans le plan de 

Dieu, êtes doté de l'intelligence pour connaître Jésus, qui était Dieu 

dans la chair. 

Vous devez connaître la différence entre les bonnes et les 

mauvaises nouvelles, entre les bons choix et les mauvais choix. 

Vous devez savoir que votre origine et votre connexion sont 

divines. 

Il fut un temps où il était considéré comme un gâchis insupportable 

pour un garçon valide d'aller à l'école. Le temps qu'il passait avec les 

livres aurait plutôt dû être consacré au travail physique. 

Gagner sa vie à la sueur de son front était l'approche virile de la 

vie. « Si vous ne travaillez pas, vous ne mangez pas ! était la 

philosophie même quand j'étais enfant. 

Nous étions une famille de onze enfants, ce qui était considéré 

comme une force de travail assez importante. Nous étions si pauvres 

que les pauvres nous appelaient pauvres. 



Pendant la Dépression, nous avons suivi les cultures fruitières en 

Californie, où nous avons réussi à arracher une existence. 

L'apprentissage des livres n'était certainement pas encouragé. Un seul 

de mes sept frères a poursuivi des études supérieures et il a dû quitter 

la maison pour le faire. 

Puis, lorsque les filles se sont rendues à l'arcade des scholar au lieu 

du défilé de beauté, une toute nouvelle vague d'opposition a surgi en 

force dominante. 

Dans une grande partie du monde, cette résistance à l'éducation 

des femmes existe toujours. 

Un nouveau jour se lève 

Mais il y a une lumière au bout du tunnel. Les femmes du monde 

entier se réveillent. Un nouveau jour se lève pour les femmes et pour 

les filles. Dieu éveille leur potentiel inné. 

Le jour de la femme de Dieu est arrivé. Les femmes acceptent leur 

place dans son équipe gagnante. Ils reconnaissent que Dieu leur a 

accordé l'intelligence pour connaître Sa nature et connaître Son plan. 

Les femmes d'aujourd'hui deviennent une partie vitale du rêve de Dieu 

pour l'humanité. 

Dieu a accordé les mêmes capacités à toute sa création - femmes 

et hommes. Logiquement, Il l'a fait dans le même but. 

Les yeux, les oreilles et la bouche facilitent la communication. 

Les pieds et les mains aident à aller et à faire. 

Nous avons chacun un cerveau pour questionner, réfléchir et 

apprendre. 

Penser est le potentiel d'une femme aussi bien que d'un homme. 

C'est le domaine d'une fille comme d'un garçon. 



Chaque femme ou fille individualisée qui est créée par Dieu, à son 

image, a été dotée de la même source de vie, de la même propension, 

de la même connexion divine. 

Les mêmes potentialités humaines, les mêmes attributs, les mêmes 

capacités latentes conférées au mâle sont créées dans la femelle — 

dans toutes les femmes — en vous — en moi. 

Toi et moi avons un cerveau à entraîner. 

Vous et moi avons l'intelligence de savoir. 

Cette intelligence est donnée par Dieu. 

Partagez avec lui. 

Supportez-le. 

Flambez avec. 

Alors vous serez utile, fructueux et délicieux. 

Vous serez sur la bonne voie pour devenir un gagnant. 

Votre droit de choix 

En tant que création individuelle de Dieu, vous ne pouvez pas vous 

permettre de laisser la culture et la tradition dépersonnaliser votre vie. 

Vous avez le droit de choisir de réveiller les capacités, les attributs, 

les potentialités de Dieu en vous qui dorment et ne sont pas exercés. 

Vous pouvez choisir de donner vie à ces dons et vertus qui vous 

individualisent dans le plan de Dieu. 

Vous êtes une expression physique de Dieu sur cette terre. En tant 

que croyant, vous êtes créé, puis recréé dans le but d'exercer la 

domination sur cette terre - domination pour le bien de vous-même et 

pour le bien des autres. 

Choisissez aujourd'hui de laisser votre moi merveilleux et 

individualisé prendre vie dans le plan de Dieu et découvrez 

l'art d'être un vrai gagnant dans Son équipe. 



CHAPITRE DOUZE 

DES TALENTS À DÉVELOPPER 

LE TROISIÈME FAIT à accepter pour vous aider à vous 

individualiser dans le plan de Dieu est : 

VOUS AVEZ CONFIÉ DES TALENTS À ÉVOLUER. 

IL Y A DEUX choses que vous pouvez faire avec vos capacités, vos 

talents, votre ingéniosité. 

Vous pouvez les laisser en sommeil, sans surveillance ou 

même non découverts, 

Ou vous pouvez les mettre au travail pour vous-même, pour vos 

proches, pour vos voisins, pour votre monde autour de vous. 

En d'autres termes, vous pouvez les utiliser ou vous pouvez les 

perdre. 

La conclusion à laquelle j'ai abouti 

Partout où je vais, je vois des femmes dont les talents et les 

capacités sont réprimés ou restreints, étouffés ou étouffés, menacés 

ou étouffés. 

J'en suis venu à réaliser que la religion est le gardien chauvin qui 

traque et surveille de manière préjudiciable les femmes en esclavage 

dans l'œuvre de Dieu. 

En tant que création individuelle de Dieu, des talents vous sont 

confiés. 

Découvrez-les. 

Cultivez-les. 

Explorez-les. 

Les partager. 



Soyez enrichi par eux et donnez à votre monde une chance d'être 

enrichi par eux aussi. 

Avez-vous déjà entendu une fille ou une femme dire (ou vous avez 

peut-être dit vous-même quelque chose comme ça ) : 

« Oh, je ne peux rien faire. Je ne suis pas doué comme les autres 

? 

J'espère que vous ne penserez ou ne direz plus jamais quelque 

chose comme ça, parce que ce n'est pas vrai. Il n'y a pas de personne 

humaine sans talents et capacités particuliers dans la vie. 

Tout le monde est doué, pas tous de la même manière, ni dans la 

même mesure. Mais tout le monde est investi de compétences pour le 

dessein divin de Dieu d'élever et de bénir les gens. 

L'efficacité d'une personne complète celle d'une autre, comme dans 

le cas d'une femme et d'un mari. 

Mais nous devons utiliser nos dons ou nous les perdrons. 

C'est un principe très important à retenir. 

Je le dis de cette façon : 

Plus vous utilisez de ce que vous avez, plus vous devrez 

utiliser. 

Le séquoia et le bonsaï 

Ce principe est si clairement illustré par le séquoia géant de 

Californie et par le bonsaï miniature du Japon. 

Saviez-vous qu'en rabougrissant et en coupant les racines d'un 

séquoia de Californie lorsqu'il est petit, vous pouvez en fait limiter son 

développement à un minuscule nain noueux d'un arbre que vous 

pouvez faire pousser dans un pot ou tenir dans une main ? 

Le même semis ou démarreur de séquoia, dont la nature est de 

s'élever vers le ciel jusqu'à 340 pieds avec des diamètres allant jusqu'à 



28 pieds, peut être tellement rabougri par la célèbre technique du 

bonsaï, qu'il peut exister dans un état atrophié pendant des centaines 

d'années en tant que minuscule miniature d'un arbre. 

Sa racine pivotante ou sa source a été restreinte. 

Il n'a pas été autorisé à grandir dans sa grandeur innée. 

Ses racines ont été altérées. 

Son but a été modifié par l'homme pour la captivité. 

Il a été réduit à l'esthétique. 

C'est ce que la tradition et la culture religieuses peuvent faire aux 

personnes humaines créées à l'image de Dieu. 

Les vies destinées à l'accomplissement peuvent être réduites à une 

existence de bonsaï. Les vies destinées à la grandeur peuvent être 

limitées et restreintes au rôle de l'esthétique émotionnelle et visuelle 

pour le plaisir des autres qui les cultiveraient dans leurs pots ornés et 

qui les tiendraient dans leurs mains complaisantes. 

Mais cela ne peut vous arriver que si vous permettez que cela se 

produise. 

Choisissez vos influences 

Dans la vie, il y a plusieurs voix. 

Vous avez le pouvoir de choisir les voix qui vous 

influenceront. 

Écoutez la voix qui vous met au défi de grandir et d'être tout ce que 

Dieu veut que vous soyez. 

Si vous êtes attentif aux voix dégradantes, fanatiques et religieuses, 

vous découvrirez votre racine pivotante coupée et votre vie restreinte. 

Vous serez éclipsé comme le petit bonsaï noueux. 

Vous serez comme une plante d'intérieur, choyée et contrôlée pour 

le plaisir de quelqu'un d'autre. 



Mais la bonne nouvelle que je vous apporte est celle-ci : 

Vous pouvez décider aujourd'hui que votre vie sera comme un 

séquoia géant. Vous pouvez choisir de tendre vers le haut et de devenir 

fort par la vie de Dieu. 

Vous pouvez choisir d'être un géant d'une personne de Jésus. 

Vos talents individuels sont reliés à la même source que ceux de 

tous les autres croyants. 

Votre source est Dieu, votre Père céleste. Et Il vous a créé à Son 

image. 

Si Dieu n'a pas une expression complète à travers vous, il n'y a 

personne d'autre à qui attribuer ce fait que vous-même. 

Prenez vos propres décisions 

Ayez le courage de vous individualiser, d'être et de rester unique. 

Prenez la décision maintenant. Choisissez d'être une personne qui 

reflète Jésus dans votre monde d'influence. 

Choisissez de donner de vous-même, de votre temps, de vos 

capacités et de vos talents pour rendre meilleur le monde qui vous 

entoure. 

A l'usage, vos talents grandiront et vous rendront une riche 

moisson. La Bible dit que votre moisson sera en bonne mesure, 

pressée, secouée et débordante.Lu.6:38 

Il y a peu de choses que vous pouvez apprendre à ne rien faire. 

Mais il y a beaucoup à gagner en essayant quelque chose. 

Mettez vos talents en action afin qu'ils puissent grandir 

dans le sol riche du nouveau vous individualisé. Vous serez 

étonné de l'abondante moisson que vous récolterez. 



CHAPITRE TREIZE 

CAPACITÉS À SEMER 

LE QUATRIÈME FAIT à accepter pour vous aider à vous 

individualiser dans le plan de Dieu est : 

VOUS ÊTES DOTÉ PAR DIEU DE CAPACITÉS À SEMER. 

QUE DEVEZ-VOUS faire des capacités que Dieu vous a confiées ? 

Vous devez faire tout ce que Dieu met dans votre cœur ou dans 

votre imagination. Et quand cela vient de Dieu, c'est pour le bien des 

gens de votre monde. 

La Bible dit que Dieu vous aidera à accomplir tout ce qu'il met dans 

votre cœur. Ph.2:13 

Toute personne - toute femme ou tout homme, qui ne croit pas en 

elle-même ou en lui-même, et qui n'utilise pas pleinement sa capacité 

donnée par Dieu et qui ne sème pas les bonnes graines de ses actions 

dans son monde, manque la vraie marquer dans la vie. 

Aussi capable que Dieu peut l'être 

Lorsque vous ne mettez pas vos capacités en action et ne semez 

pas les graines du vrai vous dans votre monde autour de vous, vous 

vous supposez incapable. Mais en réalité, vous êtes en fait aussi 

capable que Dieu peut l'être à travers n'importe quelle autre personne 

humaine. 

Au lieu d'activer les capacités dont vous avez été doté, vous pouvez 

affaiblir ces pouvoirs en pensant que vous n'êtes pas intelligent. En 

fait, vous avez toute l'intelligence que Dieu a conçue pour vous. Vous 

avez toute l'intelligence dont Il a besoin pour accomplir Son plan total 

à travers vous. 



Refusez d'agir comme une copie produite en masse alors que vous 

êtes vraiment un original créé par Dieu. 

En omettant d'utiliser les capacités dont vous êtes doté, vous 

pouvez vous priver ou leurrer vous-même, votre famille, vos amis, 

votre communauté et votre société. 

Mais plus important encore, vous pouvez priver Dieu qui a fait le 

plus grand investissement en vous. 

Capacités spéciales 

La Bible Vivante dit : 

La foi qui ne se manifeste pas par de bonnes œuvres (capacités 

en action) n'est pas du tout une foi - elle est morte et inutile. Ja.2:17LB 

Il dit aussi : 

Christ a donné à chacun de nous des CAPACITÉS SPÉCIALES à 
partir de son riche entrepôt de dons. Ep.4:7LB 

Et Paul dit : 

Assurez-vous d'UTILISER les capacités que Dieu vous a données. 
1Ti.4:14LB 

Vous UTILISEZ vos capacités en les SEMANT à travers vos actions, 

vos paroles, votre attitude, vos opinions exprimées. 

Personne n'a le droit de se retirer dans la vie et de ne jamais avoir 

d'opinion, ou de ne jamais avoir de voix, ou de ne jamais exercer 

d'influence. 

Dis quelquechose. 

Faire quelque chose. 

ÊTRE quelque chose. 

Et quand Jésus est en vous, ce que vous dites, ce que vous faites 

et ce que vous devenez sera pour le bien de votre monde autour de 

vous. 



La Bible Vivante dit : 

Mettez vos capacités au TRAVAIL. Lancez-vous dans vos tâches , 
1Ti.4:15LB et, Faites vos actions aussi bonnes que vos 
doctrine.2Co.9:13LB 

L'action est ce qui compte 

Dans la Bible vivante, il est dit que la foi d'Abraham a été complétée 

par CE QU'IL A FAIT, PAR SES ACTIONS, PAR SON BIEN 

ACTES. Ja.2:22LB 

Le vôtre l'est aussi. 

C'est pourquoi je dis que vous êtes doté de capacités pour 

truie. 

Lorsque vous individualisez votre moi merveilleux et que vous vous 

sèmez dans l'ACTION, en FAISANT QUELQUE CHOSE, vous faites le 

choix de faire partie de l'équipe gagnante de Dieu. 

N'ayez jamais peur de vous exprimer. 

Chaque personne s'exprimera différemment, mais c'est en cela que 

consiste l'individualisation. C'est ce qui fait de vous une expression si 

unique de Dieu sur cette terre. 

Vous n'avez pas tort simplement parce que vous êtes 

différent. 

Alors, individualisez-vous en ayant votre propre opinion. 

Parlez. 

Être vu et être entendu. 

C'est ainsi que vous semez. 

C'est ainsi que vous cultivez vos capacités. 

C'est comme ça qu'on gagne en confiance. 



N'essayez jamais d'être quelqu'un d'autre. Soyez le VOUS 

INDIVIDUALISÉ — le vous unique qui est l'idée de Dieu, la création de 

Dieu. 

Acceptez qui vous êtes et utilisez vos propres capacités 

uniques. Semez-les dans le monde qui vous entoure. Cela vous 

placera dans l'équipe gagnante de Dieu. 



CHAPITRE QUATORZE 

IMPORTANCE DE MONTRER 

LE CINQUIÈME FAIT à accepter pour vous aider à vous 

individualiser dans le plan de Dieu est : 

ACCEPTEZ-VOUS COMME UNE PERSONNE DONT 

L'IMPORTANCE EST DONNÉE PAR DIEU À MONTRER. 

VOUS POURRIEZ DEMANDER : 

« Si j'ai une importance donnée par Dieu à montrer, que dois-je 

montrer ? A qui doit-il être montré ? 

Vous devez montrer au monde qui vous entoure ce que Dieu a 

accompli en vous. 

La Bible Vivante dit : 

Vous avez été choisi par Dieu pour montrer aux autres comment 
il vous a appelé des ténèbres à sa merveilleuse lumière. Une fois 
que vous étiez moins que rien; maintenant tu appartiens à Dieu. 
Autrefois, vous saviez très peu de choses sur sa gentillesse ; 
maintenant votre vie même en a été changée. 1Pe.2:9-10LB 

Cela s'applique à chaque femme comme à chaque homme. VOUS 

AVEZ DE L'IMPORTANCE A MONTRER ! 

Il se peut qu'aucun théologien ne vous dise que vous êtes 

important, parce que la religion réussit à vous faire sentir que vous 

n'êtes rien. Et cette attitude est censée vous garder humble. 

Croyez que vous êtes vital 

Je dis : Soyez assez humble pour reconnaître votre importance. 

Il faut une vraie confiance — une vraie foi en Dieu, une vraie 

confiance en votre Père céleste, pour reconnaître et dire avec vos 

paroles et avec vos actions : 

« Je suis une conséquence du plan de Dieu ! 



« Mon opinion est vitale pour mon monde ! 

« Mon temps est important ! 

"Ce que je fais est précieux !" La Bible dit : 

Qu'est-ce qu'une femme ou un homme pour que vous vous 
souveniez d'eux, pour que vous les visitiez ? Car tu les as rendus un 
peu inférieurs à Dieu et tu les as couronnés de gloire et d'honneur 
Ps.8:4,6 

(La version King James dit : un peu plus bas que les anges, mais 

le texte original dit : un peu plus bas que Dieu. ) 

Lorsque vous lisez les Écritures, personnalisez-les toujours. Si vous 

êtes une femme, quand vous voyez le mot « homme » où il implique 

« humanité », lisez-le comme « femme ». Quand la Bible dit : Comme 

un homme pense dans son coeur, ainsi est-il, lisez : Comme une 

femme pense dans son coeur, ainsi est-elle Pr.23:7 Vous serez surpris de 

ce que la Bible vous communiquera lorsque vous ferez cette application 

personnelle. 

Mettez votre propre nom dans les Écritures au fur et à mesure que 

vous les lisez. Cela vous donnera du courage. Cela édifiera votre foi. 

La foi vient en entendant la parole... Ro.10:17 

En croyant la parole, 

En lisant le mot, 

En personnalisant le mot, 

En s'individualisant dans le mot. 

Votre foi ne grandira pas en écoutant des théologiens, des religieux 

ou des sermonneurs. Votre foi ne grandira pas en écoutant d'autres 

personnes qui vous déprécient ou qui nient votre valeur individuelle. 

Ne prêtez jamais l'oreille à une voix qui n'est pas d'accord avec les 

bonnes choses que Dieu dit à votre sujet. 



Notre visiteur allemand 

Une jeune femme allemande que nous appellerons Helga, est venue 

nous rendre visite, mon mari et moi, à Tulsa, Oklahoma. Elle était dans 

la mi-vingtaine et avait été si maltraitée verbalement depuis son 

enfance par ses parents qu'elle semblait être une malade mentale. 

Son frère avait été favorisé par leurs parents. Il avait acquis une 

bonne éducation. Il était devenu quelqu'un d'important et de respecté 

dans leur communauté. 

Mais depuis qu'Helga était une petite fille, on lui avait dit qu'elle ne 

valait rien, qu'elle ne serait jamais rien, qu'elle ne pouvait pas 

apprendre, qu'elle était un problème et une gêne pour sa famille. 

Les parents d'Helga lui ont dit que tout ce qu'elle pouvait faire était 

de récurer les sols. C'est donc exactement ce qu'elle a fait. Elle est 

littéralement devenue l'esclave de ses parents à la suite des images 

verbales qu'ils projetaient dans son esprit à travers leurs paroles 

négatives et destructrices. 

Notre magazine, Faith Digest, (en langue allemande), a atteint cette 

maison d'une manière ou d'une autre. 

Depuis qu'elle était à l'école, elle savait lire. Alors elle a commencé 

à lire notre magazine. C'était la meilleure nouvelle qu'elle ait jamais 

entendue et cela a transformé son désespoir en espoir. Elle a pris un 

nouveau courage et a commencé à réaliser qu'elle était vitale pour 

Dieu et pour son plan pour l'humanité. 

Le vaste ciel haut 

Helga était comme la jeune fille juive, Yentl , jouée par Barbra 

Streisand, qui, s'étant vu interdire de lire ou d'acquérir des 

connaissances (en raison de la coutume religieuse juive), s'est faufilée 

dans la bibliothèque de son père et a envahi le nouveau monde de 

l'apprentissage des livres . 

Puis elle s'est déguisée en garçon et est allée à la yeshiva. 



Yentl a ensuite chanté sa chanson émouvante et formidable qui, en 

substance, disait : 

« Maintenant, j'ai une voix ! 

« Maintenant, j'ai le choix ! 

« Je ne me contenterai plus d'un bout de ciel ! Je n'aurais jamais 

imaginé qu'il était si haut et si large ! 

« Maintenant je sais, les oiseaux ont des ailes pour voler ; J'ai des 

yeux pour voir et un esprit 

apprendre!" 

Et elle a navigué dans son grand et glorieux nouveau monde, parce 

qu'elle a découvert son potentiel individualisé. 

Helga aimait Yentl . Elle a décidé de poursuivre le rêve qui était 

semé en elle grâce à Faith Digest. Elle a décidé de rencontrer 

personnellement TL et Daisy Osborn, pour voir si les belles choses 

qu'ils mettaient en ligne pouvaient être vraies pour elle aussi. 

Cette soi-disant dame stupide a économisé son argent, a obtenu 

son passeport, a demandé un visa américain et s'est envolée pour les 

États-Unis pour nous voir. Elle l'a fait toute seule, sans que ses parents 

sachent quoi que ce soit de son projet. 

Arrivée à Tulsa, elle ne parlait pas un mot d'anglais, mais elle a eu 

le courage de croire qu'il y aurait une solution à son problème. 

Quelle histoire miraculeuse ! 

Les situations peuvent être modifiées 

La leçon est : 

Nos choix et nos décisions sont ce qui change nos situations. 

Nous pouvons faire partie de l'équipe gagnante si nous avons le 

courage et la foi de croire en notre importance et d'accepter le fait que 

nous sommes ici dans la vie pour MONTRER ce que Dieu peut faire 

pour et à travers tout individu humain. 



Quand Helga est arrivée à Tulsa, notre traductrice allemande nous 

a rejoints dans notre salle de prière et nous avons écouté son histoire. 

Elle avait l'air si pitoyable avec son corps contorsionné et son visage 

grimaçant de façon incontrôlable. Presque n'importe qui l'aurait classée 

comme psychotique. 

Nous l'avons contactée avec amour et compréhension. Nous 

réservons du temps pour être avec elle tous les jours. Nous avons prié 

avec elle. Nous lui avons appris. Nous lui avons accordé une attention 

personnelle et aimante - ce qui est la meilleure thérapie qui soit. Et la 

dame a commencé à s'épanouir. 

Elle commença à répondre par un sourire, puis un rire. Nous avons 

vu le début de sa transformation miraculeuse. C'était beau! 

La pièce avec le message 

Lors de sa visite, TL et moi faisions notre jogging quotidien au bord 

de la rivière. Il s'arrêta et ramassa une pièce de monnaie sur la piste 

de jogging. C'était un sou qui avait été tellement abîmé et meurtri qu'il 

était presque méconnaissable. 

TL a été impressionné de montrer cette pièce à la jeune femme qui 

nous rend visite depuis l'Allemagne et de lui transmettre ce message : 

"Ce centime battu, cicatrisé et abusé a la même valeur qu'une 

toute nouvelle pièce de monnaie brillante." 

C'est donc ce qu'il lui a dit, ajoutant: 

"Helga, tu es peut-être marquée et gâchée, comme ce sou 

endommagé, mais tu as ta valeur d'origine. Vous êtes aussi 

important et aussi digne que n'importe quelle autre personne dans 

le monde. 

Elle a saisi cette idée et nous avons pu voir le nouveau courage qui 

est né en elle alors qu'elle voyait la valeur de son moi individualisé. 



Helga est retournée en Allemagne une nouvelle femme, pour réussir 

dans son travail. Elle a cependant dû apporter des changements, 

notamment en libérant son passé et sa relation familiale abusive. 

Elle a découvert comment s'individualiser dans le plan de Dieu pour 

sa vie et elle a appris à accepter et à estimer son importance et sa 

valeur pour Dieu. 

Choisissez de croire la bonne nouvelle 

Vous avez peut-être été agressé verbalement ou physiquement 

dans votre enfance. On vous a peut-être dit que vous ne valiez rien et 

que vous ne pourriez jamais rien valoir. 

Ne croyez jamais une personne ou un groupe ou un système ou une 

influence qui nie votre personne individuelle. Ils ne sont pas vrais. 

Rejetez leur influence. Fermez leurs voix. Refuser leurs doctrines, leurs 

dogmes, leur examen minutieux, leurs appréciations. 

La seule influence qui puisse vraiment vous rabaisser est 

votre propre attitude. Cela ne peut vous arriver que par votre 

propre choix d'écouter et de donner du crédit à quelqu'un qui vous 

démoralise. 

Éteignez-les. Fermez-les et entrez dans votre merveilleux monde 

positif. 

Vous êtes créé à l'image de Dieu. Vous avez une valeur énorme. Il 

a payé un gros prix pour toi. Il a déterminé votre valeur en donnant le 

meilleur de lui-même, son Fils unique, Jésus-Christ, pour vous racheter 

et vous redonner à lui en tant qu'ami et partenaire. 

Cela vous dit-il quelque chose sur votre valeur ? 

Ne laissez jamais personne vous dire que vous ne valez rien, que 

vous n'êtes rien, un citoyen de seconde classe, une personne humaine 

faite pour la subordination, pour l'infériorité, pour l'insignifiance, pour 

la médiocrité. 



Ceci est très important car la façon dont vous vous voyez - 

INDIVIDUALISÉ, influence ce que vous faites de votre vie. 

Reconnaissez votre valeur 

La façon dont vous voyez votre moi individuel détermine la façon 

dont vous voyez et dont vous traitez les autres. 

C'est un fait que votre attitude envers les autres est le reflet de 

votre attitude envers vous-même. 

Voyez votre moi individualisé comme Dieu vous voit – important, 

précieux, utile. 

Quand vous faites cela, vous voudrez être plus comme Lui, agir plus 

comme Lui, parler plus comme Lui parce que vous commencez à 

comprendre que vous êtes créé pour être Son représentant — Son 

expression sur cette terre. 

Alors vous reconnaîtrez la valeur et le caractère unique des autres 

personnes ; que chaque individu merveilleux est une création 

particulière de Dieu, et que chacun a un destin distinct dans la vie. 

Mais vous ne pouvez comprendre cela et apprécier ce fait à propos 

des gens que lorsque vous choisissez d'identifier votre propre personne 

distinguée, et lorsque vous acceptez les faits qui VOUS 

INDIVIDUALISENT dans le plan de Dieu comme Sa propre création 

unique - avec l'IMPORTANCE de MONTRER à votre monde. 

Comment Dieu vous voit-il ? 

Il vous voit comme un gagnant dans son équipe gagnante. 

Il vous a tant aimé qu'il a envoyé Jésus - son meilleur, mourir pour 

vous. 

Jésus t'a tellement aimé qu'il a donné le meilleur de lui-même, sa 

vie, pour toi. 

Vous êtes racheté. Vous êtes tout nouveau. Vous êtes rendu parfait 

et complet en Jésus-Christ. 



Intégralité dans tous les sens 

Vous avez le potentiel d'être aussi complet que Dieu est complet, 

parce que vous êtes fait à son image. 

La Bible dit que vous êtes complet en Christ . Col.2:10 En d'autres 

termes, Christ en vous fait de vous un individu complet et entier. 

Vous pouvez être parfait dans toute la volonté de Dieu Col.4:12 

Pensez-y ! 

La volonté de Dieu pour vous est que vous soyez Son représentant 

sur cette terre. Il dit que vous pouvez être parfait en tant que 

représentant de lui. 

C'est ce que j'appelle l'IMPORTANCE — l'importance de montrer à 

votre monde ce que Dieu peut faire à une personne humaine 

individualisée. 

La Bible dit aussi : Afin que vous marchiez honnêtement vers ceux 

qui sont dehors et que rien ne vous manque 

1Th.4:12 

Vous ne manquez de rien parce que vous êtes relié à votre source 

— Jésus-Christ, qui dit, je suis le cep et vous êtes les sarments . Jn.15:5 

Être une personne-Jésus individualisée, un croyant, un 

chrétien, est vraiment la seule vie digne d'être vécue. Et cela 

vaut la peine d'être vécu au maximum, car c'est une vie 

IMPORTANTE. 

Jésus a dit : 

Je suis venu pour que vous ayez la vie et que vous l'ayez plus 

abondamment . Jn.10:10 La Bible dit : 

C'est la manière de Dieu de nous préparer à chaque instant, 

entièrement équipés 

— ou complète, pour faire du bien à tout le monde. 2Ti.3:17 



Laissez la patience faire son travail parfait, afin que vous soyez 

parfait et entier, 

ne manque de rien. Ja.1:4 

Cela signifie que vous ne manquez de rien mentalement, 

physiquement, spirituellement ou financièrement. 

La Bible Vivante le dit ainsi : 

Laissez votre patience grandir. Car quand il sera enfin en pleine 
floraison, alors vous serez prêt à tout, fort de caractère, plein et 
complet. Ja.1:4LB 

 

VOUS AVEZ LU sur le premier grand choix que vous êtes libre de faire 

pour être un gagnant dans la vie. CHOISISSEZ DE VOUS 

INDIVIDUALISER. Nous avons couvert cinq faits sur vous-même qui 

vous aideront à le faire. 

Maintenant, je suis prêt à partager avec vous la deuxième option 

positive qui s'offre à vous aujourd'hui - le deuxième grand choix que 

vous avez la liberté de faire et qui contribuera à vous transformer en 

un gagnant pour la vie. 



PARTIE III 

Célébrez votre responsabilité 

UNE OPPORTUNITÉ NON RAPIDE est une capacité gaspillée. 

Une capacité qui n'est pas utilisée est un talent dont on abuse. 

Libérez vos capacités en répondant aux gens. Libérez votre 

réponse à la capacité de Dieu en vous. 

Les personnes dans le besoin fournissent un champ où 

semer. 

Vous seul pouvez utiliser votre propre capacité. Ce que vous 

avez, c'est à vous d'en faire ce que vous voulez. 

Célébrez le monde du besoin autour de vous. 

Activez le pouvoir que vous avez en vous. 

Communiquez les connaissances qui vous ont changé. 

Célébrez le fait merveilleux que rien n'est impossible pour 

VOUS ET DIEU COMME UNE ÉQUIPE. 



CHAPITRE QUINZE 

CÉLÉBREZ VOTRE RESPONSABILITÉ 

VOUS SEREZ dans l'équipe gagnante lorsque vous 

exercerez votre choix de distinguer et de célébrer votre 

responsabilité dans cette vie. 

CE QUE VOUS choisissez VRAIMENT de célébrer, quand vous dites « 

responsabilité », c'est votre RÉPONSE humaine à la CAPACITÉ de Dieu 

en vous. 

Une rencontre surprenante 

J'étais à Lubumbashi, Zaïre, préparant notre croisade là-bas quand 

j'ai eu une expérience inhabituelle qui m'a incité à répondre à la 

capacité de Dieu en moi et à apprendre la langue française. 

J'étais en ville pendant plusieurs semaines pour organiser une 

croisade de masse avant que mon mari, TL Osborn, ne me rejoigne. 

Chaque matin, vers dix heures, je faisais une pause et j'allais à un 

certain café-terrasse pour une tasse de café. 

Il y avait une femme d'affaires en ville qui fréquentait le café à peu 

près à la même époque, alors nous avons fait connaissance. 

Rachel était une juive italienne, née en Afrique du Sud, qui parlait 

couramment sept langues. J'étais étonné et je ne pouvais pas 

m'empêcher de penser qu'elle n'était certainement pas plus intelligente 

que moi. 

Et je me suis demandé: "Alors pourquoi est-ce qu'elle parle SEPT 

langues, mais je ne parle que l'anglais et l'espagnol?". 

Après que nous nous soyons rencontrés pendant quelques jours, 

elle m'a demandé si je pouvais lui acheter des vêtements à mon retour 

aux États-Unis. Elle m'a montré un catalogue presque pornographique. 



Je ne comprenais pas pourquoi elle voulait que moi, prédicateur de 

l'Evangile, je lui achète de maigres vêtements. 

J'ai dit, 

« Rachel, pourquoi veux-tu ces vêtements ? Quelle est votre 

profession?" 

Elle répondit, 

"Je suis une prostituée." 

Eh bien, bien sûr, j'étais surpris, mais reconnaissant d'avoir semé 

les graines de l'évangile en elle. 

Mais quelque chose s'était passé en moi. 

Je suis retourné dans ma chambre ce jour-là. Je me suis mis à 

genoux et j'ai pleuré. J'ai prié pour que Dieu m'aide à gagner Rachel à 

Lui. 

Motivation pour apprendre le français 

J'ai dit au Seigneur : 

"Jésus, Rachel parle sept langues afin qu'elle puisse 

commercialiser son corps dans des relations de promiscuité et 

destructrices avec les hommes. J'ai un motif beaucoup plus noble 

et plus constructif pour parler des langues. Ma raison est de 

communiquer l'évangile aux peuples blessés et nécessiteux d'autres 

nations. 

Mon attitude était : Rachel s'est appliquée. Elle a réussi à 

communiquer avec les gens, mais à des fins démoralisantes. 

je m'appliquerai. Et je réussirai à communiquer la vie et l'amour de 

Jésus-Christ aux personnes humaines dans un but bon et édifiant. 

Si une prostituée peut être motivée à être multilingue, une croyante 

comme moi a une motivation beaucoup plus grande et plus édifiante 

pour être multilingue. 



J'ai décidé sur-le-champ — j'ai fait le noble CHOIX de célébrer ma 

responsabilité de communiquer Jésus à mon monde. J'AI FAIT 

QUELQUE CHOSE À CE SUJET ! 

J'ai été impressionné d'embaucher un professeur et j'ai commencé 

à étudier le français. Apprendre à parler français me semblait 

impossible au début. Mais le Seigneur m'a dit : "Tu t'appliques, puis 

laisse-moi le miracle." 

Alors je me suis appliqué à étudier assidûment et le Seigneur m'a 

aidé d'une manière miraculeuse. J'ai fait ma part avec brio, avec délice, 

avec bonheur. 

J'ai célébré ma responsabilité de communiquer 

Jésus à mon monde. 

Maintenant, mon mari et moi prêchons et enseignons en trois 

langues - anglais, espagnol - et français. 

Ce que nous avons fait était de répondre à la capacité de Dieu en 

nous. 

Dieu  est celui qui, à l'origine, a confondu les langues. Ge.11:6-7 

Il peut les déchiffrer pour nous alors que nous célébrons notre 

responsabilité de communiquer l'évangile aux gens. 

Il y a trois questions sur la célébration de notre responsabilité : 

PREMIER: Qu'est-ce que je veux dire par là? 

DEUXIÈME : Quand le faisons-nous ? 

TROISIÈME : Comment fait-on ? 

Qu'est ce que je veux dire? 

PREMIER: En célébrant votre responsabilité, je veux dire choisir 

l'attitude positive d'être heureux que vous soyez relié à Dieu, que vous 

soyez chargé d'aller, avec l'intelligence de savoir; être heureux que l'on 

vous confie des talents pour grandir et que vous soyez doté de 



capacités pour semer; que vous êtes une créature importante pour 

montrer la bonté de Dieu à votre monde. 

C'est la dynamique et l'attitude positive d'un gagnant dans la vie. 

Mon mari, TL Osborn, a écrit un poème qui exprime ce que je veux 

dire quand je dis, célébrez votre responsabilité. 

Dieu t'a choisi 

Ainsi, Il vous connaît. 

Il va avec vous et il brille en vous. 

Il montre que vous 

Sont "pro" et nouveaux, 

Et donc, Il dit "Bravo!" à toi. 

C'est ce que je veux dire quand je dis que pour être un gagnant, 

vous célébrez votre responsabilité - vous applaudissez, vous 

reconnaissez, vous accueillez et vous libérez votre pouvoir donné par 

Dieu pour répondre à sa capacité à l'œuvre en vous. 

Vous êtes heureux et vous vous réjouissez du fait que vous êtes 

honoré en tant que représentant de Dieu parmi les gens. 

Vous vivez la vie avec enthousiasme car vous êtes un gagnant et 

vous le savez. Vous faites partie de l'équipe de Dieu. Vous êtes 

précieux. Vous ne pouvez pas perdre. 

Vous croyez que celui qui est en vous est plus grand que celui qui 

est dans le monde.1Jn.4:4 

Vous êtes reconnaissant que Dieu vous pousse toujours à 

triomphe.2Co.2:14 

Tu te réjouis parce que tu sais qu'en toutes choses tu es plus qu'un 

vainqueur par le Christ qui t'aime. Ro.8:37 Vous célébrez le fait que vous 

et Dieu pouvez tout faire. 



Vous RÉPONDEZ à la CAPACITÉ de Dieu en vous. 

Vous libérez votre RÉPONSE à Sa CAPACITÉ. 

Cela répond à la première question : Qu'est-ce que je veux dire par 

célébrer notre responsabilité ? 

Quand répondons-nous ? 

LA DEUXIÈME QUESTION EST : Quand réagissons-nous à cette 

capacité en nous ? 

Et ma réponse est : nous répondons à chaque occasion qui se 

présente à nous. 

Je dis souvent : 

"Une opportunité qui n'est pas précipitée 

est une capacité qui est gaspillée." 

"Et une capacité qui n'est pas utilisée est un 

talent dont on abuse." 

Vous êtes le seul à pouvoir utiliser votre capacité. C'est peut-être 

génial à considérer, mais cela vous offre une sécurité merveilleuse, car 

ce que vous avez, c'est à vous de le faire comme vous le souhaitez. 

Choisissez d'utiliser la capacité de Dieu qui est en vous ; 

Et répondez à chaque opportunité qui vous 

entoure. 

Les gens sont votre plus grande opportunité, et chaque fois que 

vous rencontrez des personnes dans le besoin, vous avez trouvé 

un terrain à semer. 

Alors, quand célébrez-vous votre responsabilité ? 

Chaque fois que vous rencontrez une personne humaine dans le 

besoin. 

Le principe classique pour gagner dans la vie est toujours : 

TROUVER UN BESOIN ET LE RÉPONDRE. 



TROUVEZ UNE Blessure ET SOIGNEZ-LA. 

Comment faisons-nous ça? 

Nous pouvons maintenant discuter de LA TROISIÈME QUESTION : 

Comment célébrons-nous notre responsabilité ? 

Nous le faisons par notre pouvoir de choix. 

Au lieu de regarder le monde dans le besoin autour de vous et de 

vous plaindre de la misère et de la souffrance humaines, vous 

choisissez de pratiquer la conscience de votre mission dans la vie. 

Vous êtes ici en tant que partenaire de Dieu pour répondre aux 

besoins, pour donner des solutions là où il y a des problèmes, pour 

donner de la force là où il y a de la faiblesse, pour apporter de la joie 

et du bonheur là où il y a du chagrin et de la peine. 

Saint François d'Assise a prié : 

Seigneur, fais de moi un instrument de paix. 

Là où il y a de la haine, laissez-moi semer l'amour ; 

Là où il y a injure, laissez-moi semer le pardon ; 

Là où il y a le doute, laissez-moi semer la foi ; 

Là où il y a du désespoir, laissez-moi semer l'espoir ; 

Là où il y a des ténèbres, laissez-moi semer la lumière; 

Là où il y a de la tristesse, laissez-moi semer de la joie. 

Adoration ou service 

Il me semble que la séduction la plus séduisante en religion est 

d'être absorbé par le culte au lieu d'être impliqué dans le service. 

Cela devient une Célébration de la Responsabilité pour découvrir : 



Ce Christ pense à travers mon esprit maintenant. 

Que Christ aime à travers mon cœur maintenant. 

Que Christ aide à travers mes mains maintenant. 

Que Christ écoute à travers mes oreilles maintenant. 

Que Christ parle à travers ma voix maintenant. 

Quand JE RÉPONDS à la CAPACITÉ de Christ en moi pour rendre les 

gens plus heureux et mon monde meilleur, je fais l'expérience de la 

célébration d'un GAGNANT. 

Le principe de bonheur de Jésus 

Le vrai bonheur pour vous-même vient en cherchant à donner le 

vrai bonheur aux autres. C'est le principe de semer et de récolter. 

Tout le monde désire le bonheur. 

Pourquoi tant de personnes qui recherchent sincèrement le bonheur 

se créent-elles un enfer sur terre ? 

Si vous recherchez le bonheur pour vous-même et ignorez les 

besoins des gens qui vous entourent, vous ne trouverez que misère, 

exaspération, irritation et insatisfaction. 

Le principe de Jésus du bonheur est de tendre la main pour élever 

et aider quelqu'un d'autre, de chercher les autres qui ont des fardeaux 

et de les partager, d'observer les problèmes des gens et de les 

résoudre, de percevoir les blessures des personnes humaines et de 

guérir leur. 

Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Mt.5:7 

C'est le secret de la célébration de votre responsabilité : C'est ainsi que 

vous créez le paradis sur terre au lieu de l'enfer sur terre. 

Mère Teresa a dit : « Nous aspirons tous au paradis, là où se trouve 

Dieu. Mais nous avons en notre pouvoir d'être au ciel avec Dieu en ce 

moment... en aimant les méchants comme Il le fait, en aidant les 



impuissants comme Lui, en donnant à ceux qui sont dans le besoin 

comme Lui, en servant les solitaires comme Lui. sert, en sauvant ceux 

qui périssent comme Il sauve. C'est mon Christ. C'est la façon dont je 

vis." 

La chose réelle 

Malcolm Muggeridge, le célèbre analyste de presse britannique, 

s'est rendu à Calcutta pour voir le magnifique ministère de l'amour de 

Mère Teresa. 

En parlant avec elle, le Dr Muggeridge a dit qu'il était émerveillé par 

le bonheur des sœurs qui composaient son équipe et il lui a demandé 

: « Est-ce authentique ? Ou est-ce une mise en scène ? » 

Mère Teresa a répondu : « Non, mon ami, ce n'est pas une comédie. 

Vous voyez, rien ne rend une personne si heureuse que de vraiment 

tendre la main à quelqu'un qui souffre et de l'aider d'une manière ou 

d'une autre . 

La meilleure prescription pour le bonheur et pour une vie 

de joie est d'imiter la voie de Jésus : Faites aux autres ce que vous 

voudriez qu'ils vous fassent. Lu.6:31 

Tendre la main aux autres a sa récompense intégrée dans son acte. 

La moisson est dans la semence. L'acte d'amour prophétise sa propre 

bénédiction. La récompense future fait partie intégrante de l'acte 

actuel. 

La foi combinée avec des actions de bien pour les autres est la façon 

dont Christ prend vie en vous. 

Le médecin missionnaire de la brousse africaine à qui on demandait 

pourquoi il était prêt à opérer dans des endroits où il ne pouvait espérer 

aucune récompense monétaire a répondu : « Cela me fait tellement de 

bien à l'intérieur de savoir que mes mains, pendant quelques heures, 



ont été le mains de Jésus-Christ guérissant les malades. Ses 

interventions chirurgicales sont des célébrations pour lui. 

Comment vous et moi célébrons-nous nos responsabilités ? 

Au lieu de nous plaindre des problèmes, nous reconnaissons que 

sans eux, il n'y aurait pas besoin de solutions, pas besoin de sonder, 

de réfléchir, d'apprendre ou de découvrir. 

Au lieu de déplorer la misère humaine, nous prenons des mesures 

qui soulagent la souffrance. Nous contemplons la joie et le délice qui 

remplissent les vies humaines lorsque des remèdes sont découverts. 

Nous nous rendons compte que sans la nuit, il n'y aurait pas de 

matin ; que le printemps succède à l'hiver froid ; que les nuages 

rehaussent l'arc-en-ciel. 

Libérez le pouvoir en vous 

C'est ainsi que vous célébrez votre responsabilité. Vous libérez - 

vous libérez vos talents donnés par Dieu, vos dons, votre pouvoir de 

choix pour tendre la main pour servir, bénir, guérir et élever votre 

monde. 

Vous vous considérez comme le représentant de Dieu auprès des 

gens. 

Vous comprenez que vivre c'est donner. 

Elbert Hubbard a dit : « Au fond de leur cœur, les personnes sages 

connaissent cette vérité : la seule façon de s'aider soi-même est d'aider 

les autres. 

George Bernard Shaw a dit : « Une personne qui réfléchit est celle 

qui met plus dans la vie qu'elle n'en retire. » 

Mère Teresa a dit : 

"Si parfois des pauvres ont dû mourir de faim, ce n'est pas parce 

que Dieu ne s'est pas occupé d'eux, mais parce que vous et moi 



n'avons pas donné, n'avons pas été des instruments d'amour entre 

les mains de Dieu, pour leur donner ce pain , pour leur donner ce 

vêtement, parce que nous ne l'avons pas reconnu, quand une fois 

de plus le Christ est venu sous un déguisement affligeant - dans la 

personne affamée, dans la personne seule, dans l'enfant sans abri 

et cherchant un abri. 

« Le Christ s'est identifié avec les affamés, les malades, les nus, 

les sans-abri ; faim, non seulement de pain, mais d'amour, de soins, 

d'être quelqu'un pour quelqu'un ; la nudité, non seulement des 

vêtements, mais la nudité de cette compassion que très peu 

donnent à l'inconnu ; l'itinérance, non seulement pour un abri en 

pierre, mais cette itinérance qui vient du fait de n'avoir personne à 

qui s'adresser. 

"Aujourd'hui, le Christ est dans les personnes qui ne sont pas 

désirées, sans emploi, sans soins, affamées, nues et sans abri. C'est 

vous et moi en tant que chrétiens qui devons les trouver et les 

aider... La prévenance est le début d'une grande sainteté. Jésus 

allait de lieu en lieu faisant le bien. 

« Un chrétien est un tabernacle du Dieu vivant. Il m'a créé, Il m'a 

choisi, Il est venu habiter en moi, parce qu'Il me voulait... Il est tout 

à fait naturel que vous passiez le reste de votre vie à rayonner 

l'amour du Christ. 

Savoir que Christ habite en vous avec sa puissance illimitée 

et son amour inconditionnel à l'œuvre à travers vous est une 

célébration en soi. Le libérer en vous pour aider les gens 

autour de vous est la façon dont vous applaudissez la 

responsabilité et la transformez en extase. 

Vous percevez que vous êtes une personne humaine, un messager, 

un exemple, une incarnation vivante et ambulante de Jésus dans la 

chair, touchant et aidant les gens. 



Le général William Booth de l'Armée du Salut a déclaré: «Avant de 

pouvoir changer la société, vous devez changer les gens - 

individuellement. Peu importe le nombre de diplômes que vous avez, 

au fond de tout cela, il y a des gens qui contactent les gens, un à la 

fois, et effectuent un changement pour le mieux dans leur vie. 

En réponse à tout ce qu'il a fait pour nous, surpassons-nous les 

uns les autres en étant serviables et gentils les uns envers les 

autres et en faisant le bien.He.10:24 LB 

La vie est une confiance sacrée. 

Ce n'est pas ce que nous avons, mais comment 

nous l'utilisons. 

Ce n'est pas ce que nous prenons, mais ce que 

nous donnons. 

Ce n'est pas la façon dont nous prions, mais la 

façon dont nous vivons. 

Toucher les gens — toucher le Christ 

Vous vous souvenez des paroles du Christ qui seront prononcées le 

jour où tous les peuples se tiendront devant le Seigneur. 

Tu te souviens qu'il te dira : j'avais faim et tu m'as nourri, j'étais nu 

et tu m'as vêtu, j'avais soif et tu m'as donné à boire, j'étais malade et 

en prison et tu m'as visité. 

Vous répondrez : Seigneur, quand — comment ai-je fait cela ? 

Il répondra : Quand tu l'as fait aux GENS, tu le faisais à MOI ! 

Vous comprenez que le but de votre vie est les GENS. Et vous 

comprenez que Dieu est à l'œuvre en vous, atteignant les gens par vos 

mains, par votre amour, par votre vie. 



C'est ainsi que vous célébrez votre responsabilité. Vous choisissez 

de répondre à la capacité de Dieu à l'intérieur de vous, de servir les 

gens de votre monde tout autour de vous. 

Vous le faites parce que vous avez la FOI en Jésus qui est à l'œuvre 

en VOUS. 

Une inscription remarquable marque un certain tombeau dans la 

cathédrale Saint-Paul de Londres. Ça lit: 

"Sacré à la mémoire de _______, qui de tout temps et partout a 

donné la force aux faibles, la substance aux pauvres, la sympathie 

aux souffrants, tout cela comme dévotion à Dieu." 

La plus haute adoration possible de Dieu est notre service 

aux personnes humaines. 

Jésus a dit : Si vous avez la foi comme un grain de sénevé, vous 

direz à cette montagne, bougez-vous d'ici et elle bougera. Rien ne vous 

sera impossible. Mt.17:20 

La Bible dit : Avec Dieu en vous , rien n'est impossible. Lu.1:37 

Assurez-vous d'ajouter le "en vous". 

Nous ne nous asseyons pas et n'attendons pas que Dieu fasse tout 

le travail. Il a mis sa capacité en vous et en moi. Il nous a donné, à 

vous et à moi, la puissance de Son Saint-Esprit pour faire le travail. 

Tu peux faire n'importe quoi 

Célébrez le monde du besoin qui vous entoure, 

En activant l'Esprit Saint qui est en vous, 

Pour communiquer le Jésus qui vous sauve. 

Avec le Saint-Esprit de Dieu en vous, vous pouvez tout faire, et c'est 

ce que vous célébrez. 

Les gens ordinaires célèbrent leurs réalisations. 

Mais les gagnants célèbrent leurs responsabilités. 



Mon mari dit : 

« DIEU EST ESPRIT ! NOUS SOMMES SA CHAIR ! 

Nous sommes les expressions de Dieu sur cette terre maintenant. 

Nous sommes son corps - ses mains, ses pieds, sa voix. 

Célébrez le fait merveilleux que rien n'est impossible pour vous et 

Dieu en tant qu'équipe. 

Vous pouvez choisir de GAGNER avec Dieu en choisissant d'AGIR en 

Son nom. Que vous choisissiez d'être un commis (qui attend un client) 

ou un vendeur (qui sort et trouve un client), c'est à vous de décider. 

Vous pouvez choisir de sonner aux portes au lieu des cloches de l'église 

; atteindre et bénir les gens à proximité plutôt que par procuration; 

gagner par personne plutôt que par bourse. 

Célébrez le fait que vous êtes un GAGNANT en Christ en Le libérant 

pour ACTION en VOUS. 

Jésus a dit aux femmes et aux hommes : 

Je vous donne le pouvoir de marcher sur les serpents et les 

scorpions et sur toute la puissance de l'ennemi et rien ne vous 

blessera en aucune façon. Lu.10:19 Célébrez ce fait. 

Rappelez-vous, la puissance de Dieu est donnée pour être utilisée 

au service des personnes humaines. 

La Bible Vivante dit : 

Je peux faire tout ce que Dieu me demande de faire, avec l'aide 

du Christ qui me donne la force et la puissance. Ph.4:13LB Célébrez ce 

fait. 

Neuf principes gagnants 

Célébrez les neuf principes directeurs les plus précieux dans les 

responsabilités de GAGNER : 



1. Pratiquez l'art de faire pour les autres ce que vous voulez qu'ils 

fassent pour vous. 

2. Reconnaissez et valorisez la personne unique que vous êtes. 

3. Acceptez la responsabilité du fait que votre vie est et sera 

toujours ce que VOUS en faites vous-même grâce à vos pouvoirs 

innés de choix, de décision et d'action. 

4. Absorbez le principe selon lequel l'échec n'est jamais définitif, 

donc si vous ne réussissez pas la première fois, continuez 

d'essayer. 

5. Réalisez que tout ce qui vaut la peine que vous fassiez vaut la 

peine de faire de votre mieux. 

6. Comprenez que le vrai bonheur est d'avoir de l'espoir, de faire 

l'expérience de l'amour et de faire des choses pour le bien des 

gens. 

7. Assimilez la loi irréversible que vous êtes, et vous devenez la 

réalité tangible de la somme et de la substance de vos propres 

pensées. 

8. Saisissez le critère gagnant selon lequel ce que vous apprenez, 

découvrez, prouvez et savez devient le seul pouvoir que vous 

pouvez utiliser vous-même dans ce monde. 

9. Actualisez le pouvoir en vous en étant calme et confiant, en 

acceptant votre propre unicité, en connaissant votre objectif 

distinct, en étant sûr que vos objectifs sont justes et bons pour 

Dieu, pour les gens et pour vous-même ; et en allant de l'avant 

avec Lui comme votre source, sans intimidation, infériorité ou 

hésitation. 



La célébration du gagnant 

Lorsque vous assimilez ces neuf principes directeurs, vous pouvez 

regarder les responsabilités de la vie en face et célébrer, parce que 

vous faites partie de l'ÉQUIPE GAGNANTE de Dieu. 

 

MAINTENANT QUE NOUS avons parlé du choix n° 1, individualisez-

vous , et du choix n° 2, célébrez votre responsabilité , nous 

sommes prêts pour le troisième choix dynamique que vous avez la 

liberté de faire — la troisième option positive pour vous transformer en 

gagnant. dans la vie. 



 

 

 

PARTIE IV 

Croyez que vous pouvez recommencer 

RECOMMENCER EN tendant la main aux gens. 

Votre victoire de demain est basée sur votre décision 

d'aujourd'hui. 

Quel que soit votre passé, Dieu croit en vous. 

Lorsque le Christ entre dans une vie, il vient initier de 

nouveaux commencements. 

On accepte le Christ quand on accepte les gens. 

On aime Dieu en aimant les gens. 

On sert Dieu en servant les gens. 



CHAPITRE SEIZE 

CROYEZ QUE VOUS POUVEZ RECOMMENCER 

VOUS ÊTES DANS l'équipe gagnante lorsque vous choisissez 

de croire que vous pouvez recommencer et que vous 

pouvez gagner avec la nouvelle nature de Dieu en vous. 

LORSQUE VOUS NEZ DE NOUVEAU, vous recommencez à vivre. 

Lorsque vous êtes racheté et restauré à Dieu, vous êtes prêt pour 

un nouveau départ parce que vous avez Sa nouvelle nature en vous. 

La Bible Vivante dit, vous devenez une toute nouvelle personne à 

l'intérieur.2Co.5:17 LB 

La version King James de ce verset dit que vous êtes une nouvelle 

créature ; les choses anciennes sont passées et toutes choses sont 

devenues nouvelles.2Co.5:17 KJ 

Jésus le Re-Débutant 

Chaque nouvelle découverte de Jésus-Christ est comme une autre 

nouvelle naissance. De nouvelles connaissances apportent de 

nouvelles directives pour penser, planifier, faire. Cela apporte une 

nouvelle confiance – et cela apporte inévitablement des changements. 

Le changement invite les ajustements, puis avec des connaissances 

supplémentaires vient plus de changements et plus de réajustements, 

qui engendrent tous une croissance. 

La croissance signifie de nouveaux départs. 

Croyez que vous pouvez REcommencer . 

Lorsque Luc a écrit son bref résumé du ministère de Christ sur cette 

terre, il a simplement fait référence à tout ce que Jésus A COMMENCÉ 

à faire et à enseigner. Ac.1:1 

Jésus est venu pour RECOMMENCER les choses. 



L'ancien système n'était pas acceptable. 

À travers toutes les complexités de la loi avec ses jugements et les 

traditions religieuses judaïques, le gouffre entre Dieu et le peuple est 

devenu de plus en plus large. 

Dieu, qui nous a créés, nous a voulus près de lui comme ses amis 

et ses partenaires. 

Il a donc envoyé Jésus pour nous apporter un nouveau départ. 

Jésus nous a apporté de nouvelles connaissances sur Dieu. Il nous 

a appris et nous a prouvé que Dieu est bon. Il nous a montré que Dieu 

n'est pas en colère contre nous. Il a démontré que Dieu accorde la 

même valeur à chaque personne humaine. Il a illustré l'estime de Dieu 

pour les femmes et les hommes dans son plan. Il a confirmé que Dieu 

a besoin de nous maintenant pour être Ses représentants, pour être 

Sa chair en action, pour être Son caractère palpable , Son caractère 

tangible , Son actualité sur terre. 

Jésus a ouvert la voie pour vous et pour moi pour recommencer 

encore et encore et encore - aussi souvent que nous en avons besoin 

pour être un vrai GAGNANT. 

Décidez aujourd'hui de GAGNER avec Dieu, quel que soit votre 

passé, quel que soit le nombre d'échecs que vous avez eus, quelles 

que soient vos frustrations, quels que soient vos embarras. 

Décidez de croire que vous pouvez recommencer . 

Les avortements et les divorces, les fausses couches et les malheurs 

du passé ne peuvent qu'encombrer votre chemin et limiter votre avenir 

si vous choisissez de le leur permettre. 

Choisir de recommencer 

C'est un fait que vous ne pouvez pas contrôler les choses qui se 

présentent à vous, mais vous pouvez absolument contrôler la façon 



dont vous y réagissez. Vous pouvez choisir les pensées que vous 

pensez et les actions que vous initiez. 

Vous avez en vous la capacité, donnée par Dieu, de vous contrôler 

et de maintenir le respect et la valeur de soi, indépendamment de ce 

que les autres disent ou font pour affecter votre vie. 

Nous pouvons toujours RECOMMENCER en prenant le contrôle de 

notre propre attitude, en apprenant toutes les leçons précieuses que 

nous pouvons tirer de nos expériences passées et en projetant leurs 

avantages dans un RECOMMENCEMENT de la vie pour GAGNER. 

L'aventure du changement 

Les recommencements impliquent et produisent des changements. 

La tendance humaine est à la tradition. La plupart des gens suivent 

des sentiers battus. Ils trouvent la sécurité dans ce qui est 

conventionnel ou ordinaire ou banal. 

Les ajustements et la peur de l'inconnu effraient la plupart des gens, 

les faisant hésiter ou être réticents à recommencer . 

Recommencer , c'est AVENTURER . 

Recommencer, c'est GRANDIR . 

La vie est un processus de changements et de nouveaux 

commencements. Rien ne reste pareil. Tout et tout le monde change 

constamment. 

Pour GAGNER dans la vie, choisissez d'accueillir le changement. 

Choisissez les recommencements que vous souhaitez initier. Leur 

résister, c'est perdre. Les choisir, c'est gagner. Vous pouvez choisir de 

RECOMMENCER. 

La perspective de recommencements n'est pas la présomption 

d'hostilité mais la reprise de la tranquillité. 



Chaque étape de la vie est une porte ouverte à un autre 

recommencement . Il offre l'opportunité d'apprendre, de grandir, de 

progresser, de réussir, de GAGNER. 

L'enfance, l'adolescence, l'âge adulte, la vie conjugale, la 

parentalité, l'âge moyen , la maturité, la retraite et l'âge avancé offrent 

toutes des opportunités éblouissantes de recommencements et de 

NOUVELLES 

GAINS. 

Je souhaite que chaque enfant puisse être semé d'amour pour 

l'aventure de la vie afin que chaque changement, ajustement ou 

surprise - positif ou négatif - soit accueilli comme une expérience 

grandissante dans la vie. 

Le processus de changement et de croissance ne s'arrête jamais. 

Pourtant, pour beaucoup de gens, ces ajustements précipitent des 

réactions traumatisantes sans fin et les maintiennent dans l'agitation 

et la confusion. 

Être inflexible et résister aux changements produit une sorte de 

stérilité dans la vie et cela cause beaucoup de malheur, de conflits et 

de détresse. 

Faire face au changement avec courage 

Je connais une dame qui a fait face à une catastrophe des plus 

choquantes, mais qui a fait face et a refait sa vie au service des gens. 

Helen (comme je l'appellerai) avait été journaliste à l'Associated 

Press, menant une vie dynamique entourée de personnalités théâtrales 

et politiques, avec des célébrités comme amies. Ensuite, l'arthrite 

déformante et le diabète ont dévasté son mode de vie. 

Plutôt que de ruminer et de déplorer sa perte de mobilité et sa 

quasi-cécité, elle a calculé ses possibilités. Elle pouvait utiliser ses yeux 

pendant une heure à la fois, elle pouvait parler et elle pouvait taper - 

d'une seule main. 



Elle a fait face à des changements drastiques, mais elle l'a fait avec 

positivité et dignité, saisissant chaque opportunité de transformer ses 

problèmes en possibilités. 

Elle a trouvé un nouvel environnement, s'est plongée dans une 

nouvelle communauté et a commencé à écrire des livres pour 

enfants. Elle a réussi à créer un nouveau style de vie et a 

littéralement RE-BEGAN. Elle croyait que le but de Dieu pour sa 

vie était d'être au service des gens et d'aider à les rendre 

meilleurs et plus heureux. 

Bientôt, la nouvelle communauté a reconnu sa valeur. Des amis et 

des voisins la recherchaient pour obtenir des conseils et de l'inspiration. 

Les enfants de tout le pays sont tombés amoureux de ses livres qui 

ont construit le caractère et l'estime de soi. 

Helen a fait face à sa catastrophe avec courage. Elle a gagné par la 

douleur de ses réajustements. Elle croyait qu'elle pouvait recommencer 

. Elle a pris le contrôle de sa situation et en a fait un STYLE DE VIE 

GAGNANT. 

L'estime de soi pour l'équipe difficile 

Un ami médecin et sa femme sont arrivés dans ce pays il n'y a pas 

si longtemps, en tant que réfugiés, incapables de parler anglais et donc 

incapables de pratiquer la médecine. 

Comme il leur aurait été facile d'exister grâce au bien-être de cette 

nation. Ils auraient pu perdre leur énergie à s'apitoyer sur eux-mêmes 

face aux événements calamiteux qui ont dévasté leur vie 

professionnelle. 

Mais ils ont choisi de croire qu'ils pouvaient recommencer . 

Ils appartiennent à la classe WINNER de Dieu. 

Ils ont commencé à étudier l'anglais, et après de longs mois de 



travail acharné, ils ont pu repasser les examens médicaux nécessaires 

pour pouvoir se qualifier comme médecins agréés. 

Jour après jour, au lieu de se lamenter sur leurs désavantages et 

leurs malheurs, ils ont choisi de réfléchir à leur capacité et à leur 

opportunité de RECOMMENCER et de GAGNER ENCORE. Ils étaient 

reconnaissants envers l'Amérique avec ses portes ouvertes aux 

opprimés et aux déplacés. Ils rêvaient du temps où ils pourraient 

utiliser leurs talents pour guérir certaines des souffrances de ce pays. 

Ils ont choisi de penser positivement. 

Pour subvenir à leurs besoins pendant leur rééducation, chacun 

d'eux a trouvé un emploi de domestique et ils ont réussi à économiser 

suffisamment d'argent pour ouvrir une petite confiserie qui a prospéré. 

Enfin , ils ont reçu leurs licences pour pratiquer la médecine. Leur 

choix suivant était d'aller dans une zone rurale où les gens manquaient 

de services médicaux adéquats. Avant longtemps, ils étaient connus et 

reconnus dans toute cette communauté agricole. Aujourd'hui, leur 

pratique est très réussie. 

Chaque fois qu'ils administrent leurs talents et leurs connaissances 

pour restaurer la santé ou apporter la guérison à une personne, ils 

sentent qu'ils redonnent une partie de ce que Dieu leur a donné à 

travers le rêve américain de liberté. 

Transcender la dépression 

Cette équipe médicale mari-femme capable, talentueuse, qualifiée 

et réussie a été forcée par les circonstances de MOURIR ou de 

RECOMMENCER. 

Lorsque des pensées et des attitudes négatives et dégradantes 

dominent votre esprit, vous MOUREZ alors que votre corps vit. VOUS 

êtes le seul à pouvoir exercer le pouvoir de choix pour effacer ces 

attitudes dépressives et décourageantes. VOUS êtes le seul à pouvoir 

décider de vous tenir debout et de regarder au-delà des sombres 



barrières qui conspirent pour vous détruire ou vous retenir. VOUS avez 

le pouvoir de réévaluer les événements et de percevoir les possibilités 

de RECOMMENCER, de grandir et de GAGNER. 

Alors que cet homme et cette femme hautement qualifiés étaient 

obligés de travailler à des tâches subalternes comme domestiques pour 

gérer une existence, ils n'ont jamais perdu leur estime de soi, leur 

estime de soi, leur dignité. Ils savaient qui ils étaient et ils savaient ce 

qu'ils pouvaient faire pour la société même lorsque personne d'autre 

ne reconnaissait leurs compétences. 

Ils ont accompli chaque tâche avec fierté et avec détermination. 

Rien ne peut vous empêcher d'être un GAGNANT lorsque vous 

croyez au pouvoir de RECOMMENCER. 

De la destruction à la fabrication 

Je suis sûr que l'une des plus grandes expériences que mon mari et 

moi ayons jamais eues a été de faire face au désespoir et à la tragédie 

du peuple ougandais lorsque nous avons mené cette énorme croisade 

de Kampala où les foules comptaient plus d'un quart de million à 

chaque réunion. 

La lumière de l'espoir s'était éteinte dans le cœur des gens. 

Leurs vies et leur nation ont été démoralisées. 

Pratiquement toutes les familles avaient subi tant de chagrin, de 

destruction, de brutalité, de viol, de meurtre, de vol, de pillage et de 

ravage qu'elles étaient emprisonnées par le désespoir et le désespoir. 

Mais Dieu a envoyé TL et moi pour dire à cette nation découragée 

qu'elle pouvait se relever et qu'elle pouvait GAGNER à nouveau si elle 

pouvait croire en la puissance de RECOMMENCER avec Christ. 

Jour après jour, mon mari ou moi tendions les bras vers cette masse 

d'humanité blessée et leur disions comment Dieu nous avait envoyés 

pour leur dire ces choses en son nom : 



« Ouganda, je t'aime. 

« Ouganda, je ne t'ai pas abandonné. 

« Ouganda, j'ai besoin de toi. 

« Ouganda, ne désespérez pas. 

« Si vous me regardez et m'invoquez, je vous sauverai. Je vais te 

guérir. Je t'aiderai. Je vais vous donner un nouveau 

COMMENCEMENT. Je vais te donner un nouvel avenir ! 

Renaître pour recommencer 

L'espoir et la foi renaissaient au cœur de la nation ougandaise. Le 

désespoir a été transcendé par une nouvelle naissance de courage, de 

confiance et d'une nouvelle conscience de Jésus-Christ comme leur ami 

et partenaire dans la vie. 

Mon mari, TL, disait souvent aux gens : 

« Quelle que soit votre situation actuelle, regardez au-delà – et 

regardez avec fierté et avec foi dans vos cœurs, car Dieu dévoile en 

ce moment même un tout nouvel avenir pour l'Ouganda. 

« Vous avez reçu son message. Vous croyez en son amour pour 

vous et qu'il vous apprécie. Vous avez accepté la bonne nouvelle 

que Dieu ne vous a pas abandonné. Vous marchez vers un nouvel 

avenir en Ouganda. 

Alors il disait souvent : 

« Vous portez peut-être des vêtements en lambeaux aujourd'hui. 

Vous pouvez même manquer de chaussures pour vos pieds. Mais 

avec Christ dans votre vie, marchez haut; portez vos vêtements en 

lambeaux avec fierté; laissez vos pieds nus marcher d'un pas 

régulier. Vous êtes en train de renaître dans un REBEGINNING. 

« Dans un proche avenir, vous serez à nouveau vêtus de beaux 

vêtements dignes du peuple distingué de cette perle de l'Afrique. 



Vos entreprises et vos cultures prospéreront à nouveau. Vous aurez 

un nouveau et bon gouvernement. 

"Crois seulement que toi, avec Christ, tu peux RECOMMENCER." 

Et depuis cette croisade prophétique, chacun de ces nouveaux 

départs a eu lieu et la nation renaît avec fierté et avec une nouvelle foi 

en son avenir. 

Pardonner votre passé en vous concentrant sur votre avenir 

Un jour, après avoir prêché avec compassion à ce vaste champ 

d'Ougandais, j'ai prié pour eux. L'Esprit du Seigneur m'a oint pour 

ordonner aux mauvais esprits de haine et de malice de quitter le 

peuple. 

Notre précieuse amie, Betty Andiru , y avait été amenée 

Ce jour là. Elle était attachée avec des cordes pour l'empêcher de faire 

du mal à qui que ce soit. Elle aboyait comme un chien sauvage. Elle 

était folle et dérangée par l'effondrement mental qu'elle avait subi en 

raison des viols et des passages à tabac répétés par des soldats 

itinérants qui l'avaient capturée comme esclave. 

Elle détestait tellement ces hommes qu'elle envisageait de venger 

les crimes commis contre elle. Cependant, ces brutalités l'ont rendue 

folle avant qu'elle ne puisse voir sa vengeance se réaliser. 

Puis, alors que je prêchais sur Jésus et sur son pouvoir de 

RECOMMENCER, d'une manière ou d'une autre, la présence de Jésus-

Christ a changé Betty. Les démons de la haine l'ont quittée et elle a 

été inondée par un baptême d'amour pour tous, y compris ceux qui 

l'avaient torturée. 

Elle a pleuré en témoignant à la multitude en leur disant : « 

Maintenant, je vais bien. Les démons qui me possédaient à cause de 

ma haine, sont partis. Je n'ai pas d'ennemis. Je peux pardonner à tout 

le monde. J'aime tout le monde maintenant. J'ai fait ce que le Dr Daisy 



a dit. J'ai pardonné mon passé et Jésus m'a donné UN NOUVEAU 

COMMENCEMENT. 

Dieu croit en toi 

Mon mari fait une merveilleuse déclaration à propos de personnes 

dont la vie a été blessée, brutalisée ou déshonorée ou qui ont commis 

des erreurs d'inattention et parfois destructrices. 

Il veut les encourager à croire qu'ils peuvent recommencer . 

Le Seigneur l'a poussé à écrire ces lignes brèves mais puissantes 

pour exprimer l'attitude du Christ : 

Indépendamment de votre passé, je crois toujours en vous. 

Rappelles toi! Tu n'es pas un déchet, je suis venu vivre en toi. 

Lorsque Jésus-Christ entre dans une vie, il vient initier de nouveaux 

commencements. Il apporte une nouvelle naissance d'estime de soi. 

Croyez que vous pouvez recommencer . 

Cela vous place dans l'équipe gagnante de Dieu. 

Vous souvenez-vous des passages bibliques au début de ce livre ? 

Ceux qui nourrissaient les affamés, qui vêtaient les nus, qui 

donnaient à boire aux assoiffés et qui visitaient les malades et les 

prisonniers ne savaient même pas qu'ils faisaient ces choses à Jésus. 

Ils faisaient simplement ce qui est naturel pour un croyant - aider, 

élever, bénir et aimer les gens qui souffraient et qui étaient dans le 

besoin. 

La seule façon d'exprimer notre amour pour Dieu est d'exprimer son 

amour aux gens. 

La seule façon de servir Dieu est de servir les gens. 

Nous ne pouvons pas offrir de fleurs à Dieu. Nous ne pouvons pas 

lui préparer une belle assiette de fruits. Nous ne pouvons pas remettre 

de l'argent entre ses mains. 



Mais nous pouvons faire ces choses POUR LES GENS. 

Et chaque fois que vous tendez la main à une personne humaine 

qui est dans le besoin ou qui souffre ou qui est en détresse ou au 

désespoir, vous tendez la main pour servir Jésus-Christ. 

Chaque fois que vous CHOISISSEZ de faire cela, VOUS CHOISISSEZ 

DE CROIRE QUE VOUS POUVEZ RECOMMENCER en tant que GAGNANT 

dans Son Équipe. 

C'est beau de voir ce qui se passe dans la vie de quelqu'un qui prend 

un nouveau départ. La renaissance miraculeuse de l'espoir et du 

courage donne vie à une nouvelle musique, à un nouveau rire, à une 

nouvelle chanson. 

Musique du sous-sol 

Un vieil homme de la rue a demandé s'il pouvait passer une froide 

nuit d'hiver dans le sous-sol encombré d'un grand immeuble en 

Europe. 

Après quelques heures, le propriétaire de la maison a entendu de la 

musique provenant du sous-sol. Elle a couru en bas et a trouvé 

l'homme jouant sur une vieille harpe abandonnée. 

La dame a demandé : « Comment avez-vous réparé ma harpe ? Je 

n'ai trouvé personne qui puisse le faire. 

Le vieux monsieur répondit : "Quand j'étais jeune, je fabriquais 

cette harpe même, et madame, quand vous faites quelque chose, vous 

pouvez le réparer !" 

Christ qui a donné sa vie pour vous donner une nouvelle naissance 

est celui qui peut vous aider à RECOMMENCER encore et encore, aussi 

souvent qu'il est nécessaire pour que vous soyez GAGNANT. 

Vous vivez un tout nouveau genre de vie qui apprend 

continuellement de plus en plus ce qui est juste et essaie 

constamment d'être de plus en plus semblable à Christ. Col.3:10 LB 



Chaque fois que vous faites cela, vous choisissez de croire que vous 

pouvez recommencer . 

Quatre impressions—quatre qualités 

Il y a quatre impressions à garder au point, afin d'être un 

GAGNANT : 

1. L'impression trompeuse que ce que vous voyez est un fait. 

2. L'impression désespérée que l'échec est définitif. 

3. L'impression contraignante que le changement va ruiner les 

choses. 

4. L'impression fataliste que vous êtes victime des circonstances. 

Il y a quatre qualités essentielles qui garantissent la réussite : 

1. Le pouvoir de la foi de voir au-delà de ce qui est évident. 

2. Le courage de savoir que vous n'êtes jamais vaincu à moins que 

vous n'abandonniez. 

3. La connaissance que vous avez le contrôle absolu de votre 

réaction à toute circonstance. 

4. L'aventure de grandir à travers le changement par 

REBEGINNING. 

Ne jamais RECOMMENCER, c'est ne plus jamais espérer. 

Abandonner l'espoir, c'est dire « je ne crois pas en Dieu ». C'est dire 

: « Je me fiche de la vie — ni la mienne, ni la vôtre, ni celle de 

personne. 

Mais tant que les personnes humaines sont seules et blessées, 

abandonnées et mal aimées, et tant que vous et moi pouvons faire 

équipe avec Jésus-Christ et initier des RECOMMENCERS pour le bien 

de nous-mêmes et des autres avec le potentiel de soulager leurs 



fardeaux, de guérir leurs blessures. , de consoler leurs peines et de 

résoudre leurs problèmes, nous avons de merveilleuses raisons de 

RECOMMENCER et de GAGNER. 

Apprendre pour gagner 

Erich Fromm dit : « Ce n'est pas celui qui a beaucoup qui est riche, 

mais celui qui donne beaucoup. Celui qui est capable de se donner est 

riche. 

Nous recommençons à nourrir les affamés et nous sommes nourris. 

On recommence à visiter les malades et les prisonniers et on 

redécouvre le Christ. 

Nous recommençons à vêtir le nu et nous nous retrouvons habillés 

de nouveauté. 

On recommence à donner de l'eau aux assoiffés et on découvre une 

nouvelle fontaine de vie. 

Comme nous donnons, nous recevons. 

Lorsque nous nous élevons, nous sommes élevés. 

Alors que nous accueillons l'aventure du changement et que nous 

percevons le potentiel de nouveaux départs, nous découvrons le 

processus et le plaisir de vivre la vie à une plus grande échelle que 

nous n'en avions jamais rêvé auparavant. 

Refusez et rejetez tout type de fatalisme religieux ou séculier qui 

vous prive de la liberté de choisir votre voie et de vous engager dans 

de nouvelles directions. 

Jésus a dit de se repentir et de croire à l'évangile. Mc.1:15 

La repentance signifie l'opportunité d'un nouveau départ, 

la chance de gagner par la douleur passée et de projeter de 

nouvelles connaissances avec de nouvelles idées, de nouvelles 



visions et de nouveaux espoirs dans un nouveau lendemain et 

de recommencer. 

Nous apprenons à vaincre ces attitudes négatives : 

L'égoïsme qui nous rétrécit. 

Le préjugé qui nous aveugle. 

 

PARLONS MAINTENANT du quatrième CHOIX révolutionnaire - la 

quatrième option positive qui s'offre à vous aujourd'hui pour vous 

transformer en un gagnant dans la vie. 

The indifference  that isolates us. 

The envy  that erodes us. 

The greed  that drives us. 

We WIN in life when we believe that we can REBEGIN. 



PARTIE V 

Identifier Jésus dans les gens 

PERCEVEZ UNE TOUTE NOUVELLE vision de l'humanité. 

Obtenez la perspective de Christ. 

Vous verrez Jésus dans les croyants—et même dans les non-

croyants. 

Jésus est indigent dans les indigents. 

Il est malade chez les malades. 

Il est captif dans le prisonnier. 

Jésus est le destinataire de tout ce que vous faites pour les 

gens. 

Les œuvres de Christ ne sont pas réalisées par des œuvres 

caritatives. Jésus en vous et en moi est la Charité en action 

dont notre monde a besoin. 

Ne sous-estimez jamais ce que Christ fera à travers vous 

COMME VOUS LE VOYEZ DANS LES GENS. 



CHAPITRE DIX-SEPT 

IDENTIFIER JÉSUS DANS LES GENS 

VOUS SEREZ dans l'équipe gagnante lorsque vous ferez le 

noble choix de reconnaître et d'identifier Jésus dans les 

personnes humaines nécessiteuses qui vous entourent. 

PASSONS EN REVUE les Ecritures présentées au début de ce livre. 

Jésus nous a donné une révélation de son identité dans les gens. 

Jésus a dit: Ce que vous faites au moindre de l'humanité, vous le 

faites à moi.Mt.25:40 

Il disait: 

"Quand je n'avais PAS DE MAISON, tu partageais la tienne. 

"Quand je n'avais PAS DE VÊTEMENTS, tu m'as donné les 

tiens. 

"Quand j'étais FATIGUÉ, tu m'as aidé à trouver un endroit 

pour me reposer. 

"Quand j'avais PEUR, tu m'as donné de l'assurance. 

"Quand j'étais SEUL, tu étais mon ami. 

"Quand j'étais EN PRISON, tu es venu dans ma cellule. 

"Quand j'étais MALADE, vous m'avez soigné. 

"Lorsque j'ai PERDU MON EMPLOI, vous m'avez aidé à 

trouver du travail. 

"Quand j'étais ÂGÉ, vous m'avez fait sentir nécessaire. 

"Quand j'ai été moqué, tu es resté à mes côtés. 

"Quand j'ai TROUVÉ, tu as partagé mon chagrin." 

"Quand j'étais HEUREUX, tu riais avec moi. 

C'est ainsi que nous identifions Jésus dans les gens. 



Exprimer l'amour 

Mère Theresa, de Calcutta, en Inde, peut vous parler d'aimer les 

gens. Elle a fait le CHOIX qui change la vie de L'ACTION D'AMOUR, 

s'occupant des mourants, des pauvres, des solitaires et des désespérés 

qui existent à Calcutta sans personne pour les aimer ou pour prendre 

soin d'eux. 

La vie d'amour des gens de cette femme extraordinaire est basée 

sur son choix d'identifier Jésus dans les gens. 

Mère Teresa dit : 

« En entrant en contact avec les gens, nous trouvons Dieu. Parce 

que nous ne pouvons pas voir le Christ, nous ne pouvons pas lui 

exprimer notre amour ; mais nous pouvons toujours voir nos 

voisins, et nous pouvons leur faire ce que, si nous voyions le Christ, 

nous voudrions lui faire. 

« Nos œuvres ne sont qu'une expression de notre amour pour le 

Christ. Nos cœurs doivent être pleins d'amour pour Lui et puisque 

nous devons exprimer cet amour en action, alors naturellement (les 

gens) sont le moyen d'exprimer notre amour pour Dieu. 

Elle ajoute, et je suis d'accord : 

« Ce ne sont pas les pauvres qui nous sont redevables 

mais nous qui leur sommes redevables. Ils nous permettent 

de servir Dieu. 

Pour comprendre pleinement cette vérité, nous avons besoin de 

l'inspiration divine, mais l'information nous est donnée par Jésus lui-

même. Laissons donc de côté la coutume et la tradition et recevons 

une toute nouvelle vision de l'humanité du point de vue du Christ. 

La culture dans le monde industrialisé dit : 

« Que l'église réponde aux besoins spirituels des pauvres. 

Mais laissez la protection sociale ou les agences sociales de 

l'État répondre à leurs besoins humains physiques. 



Ce n'est pas ce que Jésus a enseigné et ce n'était pas Son exemple 

vivant pour nous. 

Examen de l'aperçu 

Cet aperçu du jugement montre clairement que les justes qui 

avaient l'attitude de Dieu envers l'humanité étaient impliqués dans la 

satisfaction des besoins physiques et des blessures émotionnelles de 

l'humanité. 

Vous ferez partie de l'équipe gagnante lorsque vous ferez le choix 

vital d'identifier Jésus dans les blessures, les douleurs et les besoins 

des gens. 

Cela ressemble-t-il à un paradoxe? 

Jésus est si pur, si parfait, si exalté. 

Pourtant, son amour pour les personnes humaines est si 

grand qu'il devient 

Indigent dans l'indigent, 

Malade chez le malade, 

Captif dans le prisonnier. 

Quand nous identifions Jésus 

En détresse, 

Dans la pauvreté, 

Dans la nudité, 

Dans la maladie, 

Nous allons tendre la main à ceux qui souffrent. 

Jésus dit : 

"Comme vous avez béni cette personne, vous m'avez béni. Quand 

tu as abrité cette personne de la rue, tu m'as abrité moi-même. 



Vous voyez, Jésus-Christ nous parle à travers les gens tout autour 

de nous. Combien de fois apparaît-il personnellement et nous donne-

t-il nos ordres de marche ? 

Le vainqueur dans la vie apprend qu'au milieu des faits et des 

circonstances terrestres difficiles de la réalité séculière apparaît la 

lumière directrice de la direction divine. Quand nous regardons notre 

monde, généralement le bon sens et le bon jugement deviennent les 

signaux distincts de Dieu — haut et fort de ce que nous devons faire. 

La vérité pratique de l'évangile est évidente chez les gens tout 

autour de nous. Le Christ nous parle le plus souvent et le plus 

clairement à travers eux. 

L'amour sert 

La Constitution de « l'Association internationale des collaborateurs 

de Mère Thérèse » comprend, entre autres éléments de base, des 

articles tels que : 

Aider les gens à reconnaître Dieu dans la personne des pauvres. 

Aider les gens à mieux aimer Dieu par des œuvres de 

charité et service aux pauvres. 

Aider tous les collaborateurs à exprimer leur amour de Dieu à 

travers le service aux pauvres. 

Reconnaître la dignité, l'individualité et la valeur infinie de chaque 

vie humaine. 

La clé de voûte du don est l'amour et le service. 

Mère Teresa dit : 

« Je crois au contact de personne à personne. Chaque personne 

est le Christ pour moi, et puisqu'il n'y a qu'un seul Jésus, cette 

personne est la seule personne au monde pour moi à ce moment-

là. 



J'aime les paroles d'une chanson que j'ai entendue récemment : 

Jésus a dit, Quand vous aimez quelqu'un en mon 

nom, vous m'aimez. 

Jésus a dit, Quand vous touchez quelqu'un en mon 

nom, vous me touchez. 

Jésus a dit, quand vous atteignez quelqu'un en 

mon nom, vous m'atteignez. 

L'amour guérit 

Albert Schweitzer a identifié le Seigneur dans les personnes 

nécessiteuses - comme il comprenait Christ. Il l'a montré en choisissant 

un engagement à vie d'ACTION D'AMOUR au nom des gens. Il pourrait 

vous parler d'aimer les gens. 

Ce gentleman distingué et très instruit a reçu plus de 50 doctorats 

honorifiques, en plus des nombreux qu'il avait gagnés. 

Il a quitté la culture européenne et s'est consacré, dans les jungles 

d'Afrique, à construire et à faire fonctionner un grand hôpital où il 

pourrait aider, guérir et donner de l'espoir et des soins aux pauvres. 

Pour Albert Schweitzer, c'était sa façon de gagner dans la vie. Il a 

choisi de reconnaître et d'identifier la divinité dans les plus pauvres de 

l'humanité. 

Notre mission auprès de millions 

Tout au long de près de quatre décennies de nos vies, notre choix 

constant a été et est de tendre la main pour aider, élever, sauver, 

guérir, inspirer et bénir les gens dans plus de 70 pays différents déjà. 

Identifier Christ dans les gens, puis les aimer en Son nom, 

est la seule façon que nous connaissons pour exprimer notre 

amour pour Dieu ou à Dieu. 



Lorsque nous faisons cela, nous savons que nous avons fait 

l'un des choix les plus importants de la vie, un choix qui nous 

maintient constamment dans l'équipe gagnante avec Dieu. 

Notre culture nous permet d'oublier facilement les gens qui meurent 

de froid chaque hiver. On peut les oublier car « il y a des œuvres 

caritatives pour les nécessiteux ». 

Mais le fait est que Jésus, en vous et en moi, est la charité 

en action dont notre monde a le plus besoin. 

Le garçon qui a eu l'idée 

Vous souvenez-vous du jeune garçon nommé Trevor qui a donné 

une couverture à un sans-abri parce qu'il ne supportait pas l'idée que 

les gens aient froid ? 

Après cela, sa famille et toute la congrégation de son église se sont 

impliquées dans la satisfaction des besoins humains. 

Ils ont choisi d'identifier Jésus dans les gens. Comme ils donnaient 

des vêtements aux indigents et des couvertures à ceux qui avaient 

froid, ils habillaient et réchauffaient Jésus en une personne humaine. 

Ce que vous faites pour les gens, vous le faites pour Lui. 

J'ai eu la chance d'avoir une vie pleine d'opportunités pour faire 

exactement cela. J'ai identifié Jésus dans les lépreux, dans l'affamé, 

dans le mourant, dans le nu, dans le prisonnier, dans l'étranger, dans 

le dérangé. 

J'ai servi ces personnes souffrantes dans plus de 70 nations de mon 

monde. 

Mais en réalité, je sers le CHRIST lorsque je sers les gens. 

La mère avec son enfant mort 

Lors d'une conférence nationale des femmes à Accra, au Ghana, 

une mère est venue me voir avec une douleur insupportable. Sa petite 

fille était décédée. Elle a mis le petit cadavre raide dans mes bras. 



Quel sentiment d'impuissance c'est - à moins que vous n'identifiiez 

Jésus dans les gens, y compris vous-même. Vous ne savez jamais ce 

que vous ferez dans une circonstance donnée. Mais lorsque vous 

pratiquez la vie de Jésus, vous serez une personne de Jésus quelle que 

soit la situation. 

Avec le petit corps tenu près du mien, j'ai commencé à prier. Alors 

que je réprimandais la mort et commandais à la vie de revenir dans 

le corps de l'enfant, au nom puissant de Jésus, j'ai senti un léger 

tremblement dans la couverture. Peu de temps après, je pus 

présenter l'enfant à sa mère, complètement guérie. 

Je savais que l'enfant était bien vivant, mais un autre grand miracle 

s'était produit dont je n'étais pas conscient. 

Lorsque la mère a ouvert la couverture pour regarder sa fille, elle 

s'est mise à crier et à sauter sur place. 

Après quelques minutes, j'ai pu comprendre son excitation. Le bébé 

était né avec un seul œil. Mais lorsque Jésus lui a rendu la vie, il lui a 

également donné un deuxième œil. Alors que l'enfant regardait sa 

mère, ses deux grands yeux bruns brillaient de vie - la nouvelle vie que 

Jésus lui avait donnée. 

Ne sous-estimez jamais ce que Christ fera à travers vous lorsque 

vous l'identifierez chez les gens. Lorsque vous faites cela, vous serez 

dans Son équipe gagnante. 

Jésus parmi les gens 

Nous ne regardons pas dans le ciel ou dans les profondeurs de 

l'océan pour trouver Jésus. Nous ne regardons pas dans le 

sanctuaire ou sur l'autel pour le trouver. Nous n'avons même pas 

besoin de parcourir le monde pour le trouver. 

Nous avons juste besoin de regarder autour de nous et de voir les 

gens. Quand nous les verrons vraiment, nous identifierons Jésus en 

eux. Alors nous sommes dans Son équipe gagnante. 



Si vous regardez, vous verrez Jésus dans les gens, là où ils 

se trouvent - où ils vivent, où ils travaillent, où ils jouent. Tous 

les êtres humains sont créés à l'image de Dieu — vous verrez 

donc Jésus dans les croyants — et même dans les incroyants. 

Lorsque vous voyez Jésus dans des personnes humaines, vous 

nourrissez les affamés - avec de la nourriture naturelle et avec de la 

nourriture spirituelle. Ce n'est ni l'un ni l'autre; c'est LES DEUX. 

Il existe deux types de faim. Il y a la faim physique qui est satisfaite 

par la nourriture. Ensuite, il y a la faim spirituelle qui est satisfaite par 

Dieu. 

Partagez la bonne nouvelle de l'évangile et impliquez-vous 

socialement et spirituellement. 

Vous faites partie de l'équipe gagnante lorsque vous choisissez de 

vous impliquer avec de vraies personnes qui ont de vrais besoins parce 

que vous identifiez Jésus en elles. 

Donnez à boire à l'assoiffé, en vous rappelant qu'il y a deux sortes 

de soif. Il y a la soif physique qui est satisfaite en buvant de l'eau. 

Ensuite, il y a la soif spirituelle qui est satisfaite par le Christ. 

L'étranger que nous avons diverti 

Lorsque vous identifiez Jésus chez les gens, vous pouvez même 

divertir des étrangers. Je l'ai fait souvent. 

Un soir, alors que je rendais visite à un ami à l'hôpital, j'ai remarqué 

un vieil homme dans le hall, pleurant seul. Je me suis approché de 

l'homme et lui ai demandé si je pouvais être utile. 

Sa femme avait eu une grave crise cardiaque et se trouvait dans 

l'unité de soins intensifs. Il était tard dans la nuit. C'était un étranger 

dans la ville. Il n'avait pu contacter aucun membre de sa famille. Il 

avait peur de quitter sa femme. Le personnel de l'hôpital ne pouvait 

pas lui permettre de rester en soins intensifs avec elle. Il était 

désespéré. 



J'ai pu contacter son fils, organiser toute urgence concernant sa 

femme, le réconforter et l'encourager. 

Je l'ai emmené chez nous où mon mari lui a préparé un bon chocolat 

chaud pendant que je préparais l'eau de son bain et son lit. Le vieux 

monsieur a passé une nuit confortable et je l'ai ramené au chevet de 

sa femme tôt le lendemain matin. 

N'importe qui pourrait faire quelque chose d'aussi simple que ça. 

La Bible Vivante dit : N'oubliez pas d'être gentil avec les étrangers, 

car certains qui ont fait cela ont amusé des anges sans s'en rendre 

compte. He.13:2LB 

Vous n'aurez jamais de préjugés contre une autre personne 

humaine, une fois que vous aurez choisi d'identifier Jésus dans les 

gens. Vous ne baserez pas votre relation avec eux sur leur race, 

leur langue, leur sexe ou leur religion. 

Lorsque vous vous voyez comme Dieu vous voit, vous verrez 

les autres comme Dieu les voit. 

Et quand vous voyez les gens comme Dieu les voit, vous serez une 

personne compatissante, tout comme Jésus l'était. 

Tu vêtiras les nus. 

Vous nourrirez les affamés. 

Vous donnerez à boire aux assoiffés. 

Vous visiterez le prisonnier et le malade. 

Jésus—Les gens en action 

Nous sommes des personnes de Jésus, l'expression de Dieu sur 

cette terre, délivrant les captifs et mettant en liberté ceux qui sont 

meurtris. Lu.4:18 Nous le faisons systématiquement pour quiconque et 

pour tous ceux que nous rencontrons dans le besoin. 



Jésus a dit : Les gens qui sont sains n'ont pas besoin de médecin. 

Mais ceux qui sont malades le sont certainement. Je ne suis pas venu 

appeler les justes mais appeler les pécheurs à la repentance. Mt.9:12-13 

Parce que nous avons la nature de Jésus en nous, nous faisons les 

mêmes choses qu'il a faites quand il était sur cette terre. Nous les 

faisons parce que Jésus est maintenant en nous et Il est le même hier, 

aujourd'hui et éternellement. He.13:8 

Nous avons le droit de choisir de Lui permettre d'être le même en 

nous et à travers nous. 

Jésus est le destinataire de tout ce que vous faites pour les autres 

— chaque mot doux que vous prononcez ; chaque pensée édifiante 

que vous partagez; chaque bonne action que vous faites; chaque bonté 

aimante que vous étendez; chaque touche de guérison que vous 

donnez. 

Jésus est celui qui reçoit ta bonté, ta gentillesse, ta douceur, ton 

amour, ta prévenance, ton pardon. 

Et Jésus est celui qui est négligé lorsque vous ne faites pas ces 

choses bonnes, gentilles, attentionnées et aimantes envers les gens. 

Lorsque nous disons que Dieu est bon, la seule façon qui 

peut être actualisée est lorsque nous choisissons de permettre 

à Dieu d'être bon en nous et à travers nous. NOUS sommes la 

preuve que Dieu est bon lorsqu'il est autorisé à montrer sa 

bonté et son amour à travers nous. 

J'espère que cela vous a aidé dans ce quatrième choix ou option 

vitale dans la vie - la décision de choisir d'identifier Jésus dans les gens. 

 



MAINTENANT, JE SUIS PRÊT à partager avec vous le cinquième choix 

qui changera votre vie et que vous avez le droit et la liberté de faire 

aujourd'hui. C'est, sans aucun doute, l'un des choix les plus importants 

que vous ferez jamais pour vous transformer en un vrai et solide 

gagnant dans la vie. 



PARTIE VI 

Exterminer le syndrome de l'excuse 

Les excuses naissent de la peur des gens. 

Les excuses forment les habitudes et les habitudes créent 

des modes de vie. Les deux peuvent être modifiés en 

changeant d'avis. 

Le mariage est un plus, pas un moins; c'est une force 

supplémentaire, pas un handicap. Quand une femme est 

mariée, elle n'est pas moins qualifiée en tant que personne de 

Jésus dans le ministère qu'un homme marié. 

Même les « critiques nés » estimeront votre courage et 

votre dévouement lorsque vous refusez de vous soumettre à 

la tradition et que vous choisissez d'agir avec conviction. 

Le monde entier est plein de gens ordinaires qui veulent un 

témoignage direct de Jésus par une autre personne ordinaire. 

Dieu fait confiance à une femme témoin autant qu'il fait 

confiance à un homme témoin, parce qu'il croit en sa justice 

EN L'UNE COMME EN L'AUTRE. 



CHAPITRE DIX-HUIT 

EXTERMINER LE SYNDROME DE L'EXCUSE 

VOUS FAITES PARTIE de l'équipe gagnante lorsque vous 

faites le choix essentiel d'exterminer le syndrome de 

l'excuse. 

VOUS VOUS TRANSFORMEZ en un gagnant lorsque vous faites le choix 

décisif d'abandonner vos faibles alibis pour ne pas faire ce que Jésus a 

commandé à chaque croyant - femmes et hommes, de faire. 

Il existe de nombreuses excuses pour ne pas faire ce que les 

croyants ont été mandatés par Christ. Et il semble que la religion, la 

culture et la tradition aient fourni une abondance d'excuses absurdes 

et illogiques pour les femmes en particulier . 

 

PAR EXEMPLE, l'excuse : 

« MON MARI CROIT QUE MA PLACE EST À LA MAISON. 

Il y aura toujours quelqu'un qui aura le sentiment que votre place 

est ailleurs. 

La question importante est : 

Où pensez-vous que votre place est? 

Où Dieu dit-il que votre place est? 

Bien sûr, une femme ne devrait pas négliger d'être une épouse ou 

une mère parce qu'elle est impliquée dans le ministère du Christ envers 

les gens. 



Un homme ne devrait pas non plus négliger d'être un mari ou un 

père parce qu'il est impliqué dans le ministère de Christ auprès des 

gens. 

Il y a beaucoup d'ecclésiastiques qui sont mariés à leur ministère. 

Elle est devenue leur « maîtresse ». 

Récemment, j'ai entendu la femme d'un éminent pasteur dire : « Je 

n'ai jamais eu à m'inquiéter que mon mari me trompe avec une autre 

femme, parce que le ministère était « l'autre femme » dans sa vie. 

Il est admiré pour son soi-disant « dévouement à Dieu ». On ne lui 

reproche jamais de négliger sa femme ou ses enfants. 

Si le rôle était inversé, une femme serait considérée comme une 

fanatique et elle serait accusée de négligence grave du devoir si elle 

faisait preuve du même « dévouement » au ministère tout en obligeant 

son mari à s'occuper des enfants et à entretenir le foyer. 

Il est vrai qu'une femme s'épanouit en étant épouse et mère. 

Il est également vrai qu'un homme s'épanouit en étant mari et père. 

Dieu ne s'attend pas non plus à négliger leur conjoint ou leurs 

enfants. 

Dieu est celui qui a établi le mariage et l'institution familiale. 

C'était l'idée de Dieu que le mariage de deux personnes soit la 

source de plaisir et d'épanouissement pour eux deux, et pour eux 

d'exercer le miracle de la procréation de leur espèce, dans les liens de 

l'amour et de la compagnie et pour eux de partager dans la formation 

de leurs enfants dans ses voies. 

Il n'y a aucune excuse valable pour qu'une femme ou un homme ne 

remplisse pas son ministère auprès des gens, quand les deux 

comprennent leur égalité dans le plan de Dieu. 



L'évêque et les femmes 

Il n'y a pas si longtemps, j'ai écouté l'évêque de l'une des plus 

grandes confessions religieuses d'Amérique, alors qu'il prononçait un 

discours devant leur circonscription nationale concernant les femmes. 

Il a très pieusement articulé le point: 

"Toute femme qui choisit de se marier doit faire face au fait qu'elle 

se handicape, en ce qui concerne le ministère dans l'église. 

Franchement, j'ai été choqué. 

Je suis marié depuis l'âge de 17 ans. J'ai servi et prêché l'évangile 

de Jésus-Christ dans plus de 70 pays, à des millions de personnes face 

à face, et je ne me suis jamais considéré comme handicapé. 

J'ai été une épouse et une mère heureuse et épanouie. Aucune 

tradition, aucun système, aucune idéologie, aucun dogme n'a pu 

limiter ou rabaisser ou dénigrer ou entraver mon ministère de femme-

Jésus. 

J'ai fait le choix décisif, il y a longtemps, d'exterminer le syndrome 

de l'excuse, et d'être tout ce que Jésus-Christ veut être dans une 

personne humaine. Je savais que cela ne faisait aucune différence pour 

Lui que j'étais un homme ou une femme. 

Je parle de tendre la main en tant que personne de Jésus à d'autres 

personnes humaines qui souffrent et qui sont dans le besoin. 

Lorsqu'une femme est mariée, elle n'est pas moins qualifiée 

en tant que personne de Jésus dans le ministère qu'un homme 

marié ne l'est. 

En fait, la vie avec votre famille offre la meilleure opportunité de 

pratiquer la vie de Jésus : si cela fonctionne à la maison, cela 

fonctionnera n'importe où. 

Jésus a dit : 



Faites pour les autres ce que vous voulez qu'ils fassent pour vous 
. Mt.7:12 

C'est une excellente règle à respecter. 

Il produit le bonheur dans le mariage. 

Il harmonise les relations. 

Et le meilleur de tous, il extermine le syndrome de l'excuse. 

Vous vivrez en paix avec Dieu, avec votre famille et avec les gens. 

 

UNE AUTRE EXCUSE COMMUNE, en particulier chez les femmes, est 

celle-ci : 

"JE SUIS TIMIDE! JE SUIS NERVEUX ET JE PLEURE QUAND 

J'ESSAIE DE PARLER AUX GENS ! » 

Les excuses forment les habitudes et les habitudes créent des 

modes de vie. 

Mais les habitudes peuvent être changées. 

Quand je me suis mariée pour la première fois, j'hésitais à aller à 

l'épicerie à moins que mon mari ne m'accompagne. 

Maintenant, je le précède dans les pays du monde entier, organisant 

et dirigeant nos grandes croisades de masse. 

Quand j'étais jeune et que j'essayais de témoigner pour Christ, 

j'avais tellement peur que je pleurais. Mais j'ai continué à faire de mon 

mieux, parce que je savais que c'était une expérience enrichissante. 

Maintenant, je suis confiant devant des centaines de milliers de 

personnes dans des stades, des terrains de balle et des terrains publics 



partout dans le monde, alors que je prêche l'évangile de Jésus-Christ 

et enseigne son amour aux masses qui sont dans le besoin. 

Le gain en vaut la peine, croyez-moi ! 

Je pense parfois que nous trouvons des excuses parce que nous 

avons peur les uns des autres. Nous voulons être acceptés et 

applaudis, pas critiqués ou ridiculisés. 

J'ai de bonnes nouvelles pour toi. Les gens sont tous pareils. Les 

gens vous comprendront et vous soutiendront. Ils s'identifieront à 

votre humanité et ils vous aimeront. Même les « critiques nés » 

estimeront votre courage et votre dévouement. 

 

UNE AUTRE EXCUSE FAMILIALE parmi les femmes est celle-ci : 

"MON PASTEUR DIT QUE LES FEMMES N'APPARTIENNENT 

PAS AU MINISTERE." 

Pensez-vous que les femmes ont une place dans le ministère ? 

Posez-vous ces trente-cinq questions introspectives avant de répondre 

à celle que je viens de vous poser : 

N° 1 

Les femmes peuvent-elles être rachetées aussi bien que les 

hommes ? Ne devraient-ils pas partager la vérité qui les rend libres 

comme le font les hommes ? 

N° 2 

Les femmes peuvent-elles recevoir Christ dans leur vie de la même 

manière que les hommes ? Faut-il interdire à Jésus de faire par une 

femme ce qu'il est libre de faire par un homme ? 

n ° 3 

Les promesses du Christ pour les femmes sont-elles les mêmes 

que pour les hommes ? 



Numéro 4 

Les femmes ne devraient-elles pas partager ces promesses, les 

mettre en pratique et servir les autres pour la même raison que les 

hommes devraient ? 

n ° 5 

Ces promesses sont-elles moins valables, moins crédibles, moins 

efficaces lorsqu'elles sont partagées et mises en pratique par une 

dame que par un gentleman ? 

Numéro 6 

Si les femmes retenaient aux gens le partage et l'annonce des 

Écritures qui, selon tous les chrétiens, devraient être diffusées à 

toutes les créatures , Mc. 16h15 dès que possible ? 

N° 7 

La puissance de la parole de Dieu se mesure-t-elle au sexe de la 

voix qui l'annonce ? 

N° 8 

Le sang du Christ a-t-il été versé pour la rémission des péchés des 

femmes aussi bien que pour ceux des hommes ? 

N° 9 

Les femmes peuvent-elles être sauvées, justifiées et rendues à 

Dieu de la même manière que les hommes ? 

N° 10 

Les femmes qui croient et acceptent Christ ne sont-elles pas 

déclarées justes autant que les hommes ? 

N° 11 

La justice de Christ peut-elle alors être qualifiée sexuellement ? 



N° 12 

Un homme est-il plus racheté, plus justifié, plus rendu à Dieu, plus 

juste qu'une femme ? 

N° 13 

Une voix masculine est-elle plus sainte qu'une voix féminine ? 

N° 14 

Une figure masculine vaut-elle mieux qu'une figure féminine ? 

N° 15 

Les yeux masculins peuvent-ils mieux voir les besoins de l'humanité 

souffrante que les yeux féminins ? 

N° 16 

Les oreilles masculines peuvent-elles mieux entendre le cri des 

angoissés que les oreilles féminines ? 

N° 17 

Une femme a-t-elle les mêmes pieds qu'un homme ? Sont-elles 

faites pour marcher avec autant que celles d'un homme ? Ses pieds 

ne devraient-ils pas aller avec l'évangile autant que les siens ? 

N° 18 

L'évangile est-il moins efficace lorsqu'il est porté par une femme 

que lorsqu'il est porté par un homme ? 

N° 19 

L'Esprit du Dieu vivant chez une femme est-il moins réel ou moins 

efficace que chez un homme ? 

N° 20 

Le Saint-Esprit aspire-t-il, chez un homme, à rendre témoignage 

du Christ alors qu'Il aspire, chez une femme, à être silencieux et 

réticent ? 



N° 21 

L'onction du Saint-Esprit a-t-elle un but différent chez une femme 

que chez un homme ? 

N° 22 

Le Saint-Esprit est-il sexuel ? 

N° 23 

Les promesses de Dieu sont-elles sexuelles ? 

N° 24 

La commission de Christ est-elle sexuelle ? 

N° 25 

Les dons du Saint-Esprit sont-ils sexuels ? 

N° 26 

Dieu est-il sexuel ? 

N° 27 

La rédemption est-elle sexuelle ? 

N° 28 

Le ministère est-il sexuel ? 

N° 29 

La foi en la parole de Dieu est-elle sexuelle ? 

N° 30 

Les fruits de l'Esprit sont-ils sexuels ? 

N° 31 

Le péché est-il mesuré selon le sexe qui le commet ? 

N° 32 

Le salut est-il proportionné selon le sexe qui le reçoit par la foi ? 



N° 33 

Les ailes données à un oiseau femelle sont-elles les mêmes qu'à 

un oiseau mâle ? Peut-elle voler moins ou plus bas ou plus 

lentement que lui ? 

N° 34 

Les femmes ont-elles la même voix que les hommes ? Pour les 

mêmes raisons ? 

N° 35 

Les femmes ont-elles des yeux pour voir, des oreilles pour 

entendre, des esprits pour réfléchir, des bras à atteindre, des mains 

pour aider, des dos à soulever et des pieds pour marcher et 

travailler comme les hommes ? Pour les mêmes raisons ? 

Pouvoir de témoigner 

Jésus a dit à ses disciples, femmes et hommes, vous recevrez une 

puissance après que le Saint-Esprit sera venu sur vous et vous serez 

mes témoins. Ac.1:8 

Un témoin raconte simplement ce qu'il a vu et ce qu'il sait être vrai. 

Chaque femme comme chaque homme peut le faire partout où ils 

vont. 

Dites simplement ce que vous savez être vrai à propos de Jésus. 

C'est vraiment aussi simple que cela . 

Le monde est plein de gens ordinaires qui ont faim d'un témoignage 

direct de Jésus-Christ par une personne ordinaire. 

Il n'y a pas de témoignage « professionnel » du Christ. 

Il n'y a que des témoins PERSONNELS et vous êtes qualifié pour en 

être un dès que vous avez une connaissance personnelle de Jésus 

comme votre Seigneur et Sauveur. 



 

UNE AUTRE EXCUSE COURANTE est : 

"PERSONNE NE ME DEMANDE DE FAIRE RIEN." 

Qui devrait vous demander? Jésus est celui qui a chargé les croyants 

d'aller dans le monde entier et de prêcher l'évangile. Mc.16:15 

Vous n'avez pas à attendre qu'on vous le demande. Christ vous a 

déjà demandé d'être son témoin. N'est-ce pas une bonne nouvelle ? 

Dieu vous a donné la puissance de Son Saint-Esprit pour vous 

permettre de partager efficacement la bonne nouvelle. Il compte sur 

vous pour le faire. 

Dieu croit en la puissance de sa parole — dans la vie d'une femme 

aussi bien que dans la vie d'un homme. 

Dieu croit en la puissance de son Saint-Esprit — à l'œuvre chez une 

dame aussi bien que chez un monsieur. 

Dieu fait confiance à une femme qui est sauvée autant qu'il 

fait confiance à une 

homme qui est sauvé, parce qu'il croit en sa justice dans l'un 

comme dans l'autre. 

Seules la religion, la tradition et la culture distinguent les femmes 

des hommes et leur attribuent des rôles différents dans le ministère. 

Dieu ne le fait pas. 

Paul dit dans la Bible Vivante : 

Nous ne sommes plus des Juifs ou des Grecs ou des esclaves ou 
des libres ou des hommes ou des femmes, mais NOUS SOMMES 



TOUS LES MÊMES — nous sommes des Chrétiens ; nous sommes 
un en Christ... et toutes les promesses de Dieu... nous 
appartiennent. Ga.3:28-29LB 

C'est pour moi, en tant que femme, autant que pour TL Osborn, en 

tant qu'homme. 

Tout ce que Dieu EST appartient à tous ceux qui reçoivent Christ, 

qu'ils soient des femmes ou des hommes. 

Puisque MINISTERE signifie partager les bénédictions de Dieu avec 

les autres, le ministère de l'évangile est pour chaque femme aussi bien 

que pour chaque homme. 

C'est pourquoi ce message est entre vos mains en ce moment. Dieu 

n'abandonne jamais Son rêve. 

Il vous a créé à son image et il croit en vous. Il vous a racheté et 

vous a rendu à Lui aussi parfaitement et aussi complètement que si 

aucun péché n'avait jamais été commis dans votre vie. 

Maintenant, Il réalise Son rêve à travers vous. 

 

VOICI UNE AUTRE excuse populaire : 

"JE SUIS TROP VIEUX." 

Vous n'êtes jamais trop vieux ni trop jeune, à moins que vous ne 

vous souciez des personnes dans le besoin. Et l'attitude « ne s'en 

soucie pas » vient à tous les âges. 

Nous connaissions un monsieur qui avait plus de 100 ans. Il était 

toujours fort, témoignant, enseignant, prêchant, s'occupant des gens 

partout où il les rencontrait. 

Bien qu'il ait dû être poussé dans un fauteuil roulant par sa femme, 

qui était elle-même octogénaire, ils ont parcouru tout le pays, 

partageant Jésus avec leur monde. 



Ils ont traversé les États-Unis, projetant nos films dans les lieux 

publics et dans les résidences, pénétrant dans les prisons et les 

maisons de repos , menant des réunions dans les rues et dans les parcs 

publics. 

Ce couple remarquable nous a écrit. Dans leur lettre, ce vieil 

homme distingué a exposé ses objectifs, qui me semblaient 

nécessiter encore 100 ans pour être accomplis. 

Il terminait sa lettre par cette déclaration remarquable : « Je me 

sens si bien maintenant que j'ai enfin organisé ma vie. 

Quelle belle attitude ! 

Il faisait certainement partie de l'équipe gagnante. 

Il a exterminé les excuses inutiles. 

L'âge est une attitude, pas une condition. 

Le général Douglas MacArthur a déclaré : 

« Vous êtes aussi jeune que votre foi ; tu es aussi vieux que 

tes doutes. 

« Vous êtes aussi jeune que votre confiance ; tu es aussi vieux 

que tes peurs. 

« Vous êtes aussi jeune que votre espérance ; tu es aussi vieux 

que ton désespoir. 

« Dans ton cœur se trouve une machine à enregistrer. Tant qu'il 

reçoit des messages de beauté, d'espoir, de joie, de courage, TANT 

QUE TU ES JEUNE !" 

Choisissez d'être jeune dans votre foi, dans votre 

espérance, dans votre courage et dans votre confiance. 



 
CETTE EXCUSE PRATIQUE revient souvent. 

"JE SUIS HANDICAPÉ." 

Un handicap est simplement un inconvénient qui rend les choses un 

peu plus difficiles, mais pas impossibles. 

Vous n'êtes pas handicapé tant que vous ne pensez pas l'être et 

tant que vous n'acceptez pas l'attitude que vous êtes. 

Avec Christ en vous, vous pouvez transformer n'importe quel 

inconvénient en opportunité. 

Mon frère, Bud 

J'ai un frère qui est un tel défi pour moi. Il est un croyant né de 

nouveau, rempli de l'esprit. 

Quand Bud avait 17 ans, il a été victime d'un accident de chasse. 

Sa main droite a dû être amputée juste en dessous du coude et il a été 

équipé d'une prothèse. 

Il a prié et a demandé à Dieu de l'aider à apprendre un métier car 

il ne voulait pas être dépendant d'une autre personne ou d'une 

institution. 

Il a commencé à restaurer des voitures anciennes et des meubles 

anciens. 

Bien qu'il n'ait jamais étudié la chimie, Dieu lui a donné des formules 

de peinture et de finition du bois dans des rêves. Ensuite, Bud se levait 

et les écrivait. Il se rendait dans les magasins de peinture et achetait 

les divers produits chimiques et les mélangeait selon les formules 



reçues dans ses rêves. Il n'a pas eu peur d'expérimenter et il est 

devenu un professionnel reconnu dans la région de la baie de San 

Francisco. 

La deuxième amputation 

Puis une deuxième tragédie a frappé la vie de Bud. 

À l'âge de 50 ans, il a été impliqué dans un accident impliquant 

plusieurs voitures sur une autoroute californienne. 

À la suite de graves blessures, son bras gauche a dû être amputé. 

Mon mari et moi avons volé jusqu'à son chevet. 

Quand nous sommes arrivés, Bud était inconscient. Sa tête était si 

enflée qu'il ne ressemblait pas à mon frère. Ses mâchoires étaient 

cassées, donc ses dents étaient toutes câblées ensemble. 

Je pouvais entendre Bud dire quelque chose. J'ai approché mon 

oreille de sa bouche et j'ai entendu ces mots sortir de ses dents acérées 

: 

Je peux tout faire par Christ qui me fortifie. Ph.4:13 Il murmurait 

cette phrase encore et encore. 

Bud avait déjà décidé de ne jamais abandonner, mais de rester dans 

l'équipe gagnante de Dieu. 

Nous l'avons invité à passer du temps avec nous après sa sortie de 

l'hôpital. 

Bien qu'il semblait si limité, son esprit créatif rêvait de moyens par 

lesquels il pourrait redevenir une personne à part entière. Il était 

déterminé à gagner dans la lutte à laquelle il était confronté. 

Bientôt, il a développé une cuillère qui s'adapterait sur le moignon 

de son bras afin qu'il puisse se nourrir . 



Nous l'aimions et l'encouragions. Nous sommes allés dans des 

endroits et avons fait des choses qui l'ont aidé à gagner en confiance 

et à grandir grâce à son expérience. 

Il commença à se rendre compte que les gens qui le regardaient le 

regardaient avec admiration. Ils saluèrent son courage et il prit 

rapidement confiance. 

Les gens l'abordaient dans les restaurants et dans les lieux publics, 

pour exprimer leur admiration pour sa remarquable dextérité. 

Bud ne manquait jamais une occasion de donner un témoignage du 

Christ, qui était et est la source de sa force et de son courage. 

Reconstruire le succès 

Bud est maintenant équipé de deux prothèses. Mais il refuse le mot 

"handicapé" en se référant à lui-même. 

Il s'est impliqué dans la thérapie pour encourager et aider d'autres 

amputés. 

Il a été interviewé et présenté dans des magazines et des journaux 

à travers l'Amérique. Il a été interviewé à la télévision. 

Plus récemment, il a reçu une lettre de félicitations du président des 

États-Unis, lorsqu'il a achevé la restauration d'une grande statue de 

bronze pour une ville de l'État de l'Idaho. 

Mon frère, Bud, est un exemple dynamique de gagnant dans 

l'équipe de Jésus. 

La meilleure motivation 

Ce sont les besoins des gens qui ont poussé Dieu à donner le 

meilleur de lui-même. Il a envoyé Jésus. 

Ce sont les besoins des gens qui ont motivé Jésus. Il a tout donné 

— sa vie. 



Laissez les besoins des gens être votre motivation et vous ferez 

partie de l'équipe gagnante de Dieu dans la vie. 

Décidez ce que vous voulez faire. 

Alors soyez si bon dans ce que vous faites que les gens oublieront 

tout ce qui pourrait ne pas être tout à fait à la hauteur de vous-même. 

Faites juste du bon travail, faites de votre mieux. Pensez toujours à ce 

dont les autres ont besoin et comment vous pouvez répondre à ces 

besoins. 

 

UNE AUTRE excuse TRÈS UTILISÉE est : 

"JE N'AI PAS UNE BONNE ÉDUCATION." 

Qu'est-ce que l'éducation ? Cela ne signifie pas nécessairement 

vingt ans dans une salle de classe. Apprenez par vous-même ce que 

vous voulez savoir ou devez savoir. 

Il y a des bibliothèques pleines de livres. Choisissez vos professeurs. 

Vous pouvez sélectionner les maîtres-enseignants des âges - les 

meilleurs dans tous les domaines de la connaissance. 

Appliquez-vous à la tâche et acquérez une éducation. Continuez à 

apprendre aussi longtemps que vous vivrez et vous atteindrez la 

grandeur à n'importe quel niveau de vie que vous choisirez. 

Personne au monde (sauf vous) ne peut vous empêcher d'atteindre 

le sommet en tant que gagnant dans la vie. 

Faites-vous un devoir de toujours chercher une raison pour 

laquelle vous pouvez faire quelque chose, plutôt que de 

chercher une excuse pour pourquoi vous ne pouvez pas. 



Inclus, non exclu 

Lorsque vous avez accepté Jésus-Christ dans votre vie, vous faites 

partie de l'équipe gagnante. Faire partie de l'équipe gagnante signifie 

: 

Vous êtes un gagnant, pas un pécheur. 

Vous êtes délégué, pas isolé. 

Vous êtes pardonné, pas interdit. 

Vous êtes inclus, pas exclu. 

Vous êtes racheté, pas condamné. 

Vous êtes appelé comme une personne féconde, créée à l'image de 

Dieu. Vous n'êtes pas cueilli comme une personne stérile, trompée 

dans la vie par l'homme. 

Vous êtes enrichi, pas appauvri. 

Vous faites partie de l'équipe gagnante. 

N'attendez jamais les occasions de vous rechercher. 

Créez vos propres opportunités. 

Vous serez tellement sollicité que vous ne manquerez jamais 

d'occasions  d'épanouissement, de bonheur, d'utilité et d'implication 

dans la vie. 

Je vous suggère de relire ce livre jusqu'au bout afin que son 

message fasse partie de vous. 

Ces graines de vérités généreront de nouvelles connaissances au 

sein de 

tu. Les pouvoirs latents en vous seront éveillés. Vous commencerez à 

faire des choses dont vous n'auriez jamais rêvé être capable de faire. 

Laissez Christ être tout ce qu'Il désire être à travers vous. 

Soyez courageux et ayez confiance en Lui. 



Faites comme le Seigneur m'a dit de faire quand j'ai commencé à 

apprendre le français. Appliquez-vous et laissez-lui le miracle. 



PARTIE VII 

Compte à rebours pour les gagnants 



CHAPITRE DIX-NEUF 

COMPTE À REBOURS 

UNE FOIS QUE VOUS AVEZ CHOISI de mettre ces principes 

gagnants en œuvre dans votre vie, alors commencez ce compte à 

rebours pour gagner. 

Ce sont des confessions de foi positives. 

Ce sont des décisions positives que vous prenez. 

 

JE SUIS L'idée de DIEU. Je suis créé à son image. Il n'y a pas une autre 

personne dans le monde entier comme moi. Je pars pour découvrir 

mon image en Dieu et l'image de Dieu en moi. 

 

MES TALENTS NE PEUVENT être utilisés que par moi. Ces talents sont 

la capacité de Dieu en moi. Je dynamise mon potentiel en acceptant 

ces atouts innés comme des trésors de Dieu en moi. 

 

J'AI une bonne capacité mentale. Ce que je ne sais pas déjà, je 

l'apprendrai en m'appliquant à la tâche. J'ai l'esprit de Christ 1Co.2:16 

donc je suis illimité dans l'apprentissage. 

 



LE SEUL MANQUE que j'éprouve est celui que j'autorise à travers mes 

propres pensées et attitudes. Je permets à la grandeur de Dieu d'être 

tangible en moi. 

 

JE FAIS PARTIE du rêve de Dieu pour l'humanité. Ce rêve sera réalisé 

chez les gens à travers moi. 

 

J'AI DE LA VALEUR. Dieu a établi ma valeur en donnant le meilleur de 

lui, Jésus-Christ, pour me racheter et m'émanciper. 

 

Je tends la main à d'autres personnes humaines avec le même amour 

que j'ai reçu. 

 

MON PASSÉ EST parti . J'ai un nouveau départ. Maintenant, je laisse 

la vie de Dieu en moi apporter la guérison aux personnes qui souffrent. 

 
L'ESPRIT DU SEIGNEUR est sur moi et rien n'est impossible parce que 

Dieu est à l'œuvre à travers moi. 



 

DIEU M'A comme une expression physique sur cette terre. Je vais et 

j'agis en son nom. 



CHAPITRE VINGT 

LA PRIÈRE DU GAGNANT 

PRIEZ LA prière SUIVANTE à haute voix où que vous soyez. 

Croyez seulement, car tout est possible au croyant. 

La prière 

PÈRE CÉLESTE, je viens à Toi au nom de Jésus. Mon cœur est 

plein de bonheur et de gratitude. 

Tu as envoyé Jésus mourir en mon nom, afin que je puisse 

prendre ma place dans ton équipe gagnante. 

Je t'aime Jésus. Merci de m'aimer. 

Merci d'être mort pour moi. 

Merci de m'apporter la bonne nouvelle que je suis un 

gagnant. 

Je le crois et je le reçois en ce moment. 

Merci, Père, car le Saint-Esprit me donne le pouvoir et la 

capacité d'être ton expression sur cette terre. 

Je vous remercie pour la confiance et la confiance que vous 

avez en moi. 

Je crois en toi. Merci de croire en moi. 

Aide-moi, Seigneur Jésus, à te ressembler davantage. 

Je veux être une bénédiction pour les personnes humaines. 

Je choisis de nourrir les affamés, de donner à boire aux 

assoiffés. 

Je choisis de vêtir les nus, de visiter les malades et les 

prisonniers. 



Je ferai toutes ces choses comme si je les faisais pour toi 

personnellement. 

Merci, Père céleste, pour la simplicité d'être dans l'équipe 

gagnante. 

Au nom de Jésus, je prie. Amen.  



La MISSION Du christianisme 

REVUE DU MINISTERE OSBORN 

LA MISSION GLOBALE du christianisme est de témoigner 

du Christ et de sa résurrection au monde entier - à toute 

créature. ( Voir Mc.16:15) 

L'apôtre Paul a dit : … « Quiconque invoquera le nom du Seigneur 

sera sauvé. Rom.10:13 

TL et Daisy Osborn ont partagé ensemble un ministère mondial 

pendant plus de cinq décennies, avant sa disparition en 1995. TL a 

poursuivi son ministère mondial auprès de multitudes jusqu'à son 

décès en 2013. 

La fille d'Osborn, le Dr LaDonna , est présidente et chef de la 

direction d'Osborn Ministries International, le ministère fondé par ses 

parents en 1949. Son ministère touche pratiquement tous les 

continents par le biais d'un ministère en face à face, par le biais 

d'évangélisation de masse publique Festivals of Faith and Miracles et 

transévangélique Séminaires évangéliques. 

Dr LaDonna rendent possible l'expansion de ce ministère dans les 

nations du monde entier. En savoir plus sur les actions mondiales 

d'Osborn sur leur site Web officiel à osbor n.org . 

Drs. TL, Daisy et LaDonna Osborn ont atteint des millions pour 

Christ dans plus de cent nations pendant plus de six décennies déjà. 

Ce résumé du ministère est inclus ici pour inspirer les jeunes croyants 

qu'eux aussi peuvent porter le flambeau de l'évangile dans le monde 

entier. ( Voir Mc.16:15) 

http://www.osborn.org/
http://www.osborn.org/
http://www.osborn.org/


Évangélisation des miracles de masse 

Tommy Lee Osborn et Daisy Marie Washburn se sont mariés à Los 

Banos , en Californie, en 1942, à l'âge de 17 et 18 ans. En 1945, ils se 

sont rendus en Inde en tant que missionnaires, mais n'ont pas réussi 

à convaincre les membres de ces anciennes religions - musulmans et 

hindous - de Christ. Ils n'avaient pas encore découvert les vérités sur 

les miracles de guérison. Ils sont retournés aux États-Unis consternés 

et découragés, mais pas dissuadés. 

Peu de temps après leur retour démoralisant à la maison, le 

Seigneur leur est apparu à tous les deux, à des moments différents, 

alors qu'ils cherchaient la réponse à leur dilemme. 

Ils ont commencé à découvrir les vérités bibliques qui créent la 

foi pour les miracles bibliques. 

Ils avaient appris en Inde que pour que les gens de nations non 

chrétiennes croient à l'évangile, ils devaient témoigner d'une preuve 

miraculeuse que Jésus-Christ est vivant aujourd'hui. 

 Ils ont découvert que les signes, les miracles et les prodiges 

sont essentiels pour convaincre les nations non chrétiennes de 

l'évangile. 

Jésus a été… accrédité par Dieu auprès de vous par des 

miracles, des prodiges et des signes , que Dieu a accomplis 

parmi vous par lui, comme vous le savez vous-mêmes 

(soulignement ajouté ). Ac. 2:22 

Ces vérités dynamiques ont créé dans leurs esprits une nouvelle foi 

dans la Parole de Dieu. Avec ce nouveau souffle de vie et après avoir 

découvert les faits scripturaires sur les miracles, ils ont, avec leurs 



enfants, relancé leur saga de conquête d'âmes en 1949, cette fois dans 

la nation insulaire des Caraïbes de la Jamaïque. 

Pendant treize semaines de ministère là-bas, des centaines de 

miracles bibliques ont confirmé leur prédication. 

Plus d'une centaine de sourds-muets ont été guéris ; 

Plus de quatre-vingt-dix personnes totalement aveugles ont 

recouvré la vue ; 

Des centaines de personnes estropiées, paralysées et boiteuses ont 

été restaurées; 

Plus important encore, près de dix mille âmes ont reçu Jésus-Christ 

comme leur Sauveur . 

Ce succès a motivé leur nouveau ministère mondial, proclamant 

l'évangile à des multitudes. À l'époque où les pays en développement 

étaient principalement colonisés par les gouvernements européens, les 

Osborn ont été les pionniers du concept d' évangélisation des miracles 

de masse. De telles méthodes n'avaient pas été observées depuis 

l'époque de l'Église primitive. TL et Daisy se sont adressés à des 

auditoires de dizaines de milliers de personnes tout au long des années 

dangereuses du nationalisme lorsque le réveil de nombreuses nations 

en développement repoussait la domination politique étrangère. 

Leur exemple a inspiré des hommes et des femmes nationaux, à 

l'échelle mondiale, à sortir de leur passé restrictif et à devenir les 

principaux messagers de l'Évangile et les bâtisseurs d'églises dans les 

nations non évangélisées du monde. Beaucoup d'entre eux comptent 

parmi les dirigeants chrétiens les plus distingués et les plus prospères 

d'aujourd'hui. 

Les plus grandes églises du monde ne sont plus en Amérique ou en 

Europe. Des pasteurs nationaux oints et talentueux les élèvent. Les 



églises uniques en Afrique peuvent accueillir plus de 50 000 personnes. 

À Dieu soit la gloire. 

Drs. Le témoignage partiel de TL et Daisy est enregistré pour la 

postérité dans leur édition picturale unique de 512 pages , THE 

GOSPEL ACCORDING TO TL AND DAISY. 

Concepts d'évangélisation mondiale 

Au cours des années sans précédent de TL et Daisy en tant 

qu'équipe d'évangélisation, ils ont inauguré de nombreux programmes 

pour atteindre les non-atteints. Leur concept d' assistance missionnaire 

nationale les a amenés à parrainer plus de 30 000 prédicateurs 

nationaux en tant que missionnaires à plein temps dans des tribus et 

des villages non évangélisés où de nouvelles églises autonomes se sont 

établies dans le monde. 

La littérature d'Osborn est publiée dans plus de 130 langues. Leurs 

films de croisade DocuMiracle , leurs CD audio et vidéo et leurs DVD 

sont produits dans plus de 70 langues et leurs productions numériques 

(y compris des cours bibliques) sont diffusées dans le monde entier. 

Ils ont fourni des ponts aériens et d'énormes envois de littérature 

et d' outils pour gagner des âmes pour les ministères évangéliques à 

l'étranger. Ils ont fourni des dizaines de véhicules à quatre roues 

motrices équipés de films, de projecteurs, d'écrans, de générateurs, 

de systèmes de sonorisation , de cassettes audio et de lecteurs de 

cassettes, ainsi que de documentation pour atteindre les exclus. 

Publication de l'Evangile 

Les cinq principaux livres du Dr Daisy sont des pionniers de la 

littérature chrétienne pour les femmes - des exemples uniques d' un 

langage inclusif qui s'adresse systématiquement aux hommes et aux 

femmes. 



Le Dr TL est l'auteur de plus de 20 livres majeurs. Il a écrit son 

premier, HEALING THE SICK, lors de leur mission en Jamaïque en 

1950. Maintenant dans sa 46 e édition, c'est un favori mondial, utilisé 

comme manuel scolaire biblique dans de nombreux pays. 

L'éditeur intitule HEALING THE Sick —A Living 

Classique - un best-seller édifiant la foi depuis 1950. Plus d'un million 

d'exemplaires sont imprimés, faisant circuler la vérité de guérison à 

travers le monde. 

Dr LaDonna , GOD'S BIG PICTURE est publié dans des dizaines de 

langues et est annoncé dans le monde entier comme le livre le plus 

important pour clarifier l'histoire de la Bible, de la Genèse à 

l'Apocalypse. A travers ce livre, les gens découvrent leur place dans le 

plan de Dieu. 

Certains de ses autres livres, tels que CHAOS OF MIRACLES, JESUS 

IS TOUCHING SOSHANGUVE et UNKNOWN BUT NOT FORGOTTEN 

sont des récits modernes du ministère du Christ en action à travers elle 

alors qu'elle prêche l'évangile parmi certaines des masses non atteintes 

du monde. 

L'histoire des Osborn Ministries International est également 

enregistrée dans leur anthologie encyclobiographique unique et 

historique en 24 volumes . Il contient plus de 23 000 pages, 30 946 

photos, 636 magazines Faith Digest , 2 024 pages de notes de journal 

manuscrites personnelles, 1 011 pages de lettres d' information 

d'Osborn , 1 062 pages de données historiques non publiées sur leur 

ministère mondial, 2 516 rapports de mission mondiale et 6 113 

rapports de ministères chrétiens. 

Ces 24 tomes géants s'étendent sur plus de six pieds d'étagère et 

ont pris leur place dans les archives et les bibliothèques 

d'établissements d'enseignement supérieur du monde entier, y compris 



des universités et des bibliothèques renommées telles que : Université 

de Cambridge, Cambridge, Angleterre ; Université d'Oxford, Oxford, 

Angleterre; Asbury Theological Seminary, Wilmore, États-Unis; 

Britanique 

Bibliothèque, Londres, Angleterre ; Collège biblique central, 

Springfield, 

ETATS-UNIS; Christ pour les Nations, Dallas, États-Unis ; Théologie 

plus complète 

Séminaire, Pasadena, États-Unis ; Messenger College, Joplin, États-

Unis; Bibliothèque nationale, Sofia, Bulgarie ; Université orale Roberts, 

Tulsa, États-Unis ; Université Ramkhamhaeng , Bangkok, Thaïlande; 

Regent University, Virginia Beach, États-Unis ; Universidad 

Interamericana de Porto Rico, Ponce, Porto Rico ; Université de Cocody 

, Abidjan, Côte d'Ivoire ; Université du Ghana, LegonAccra , Ghana ; 

Université de Kinshasa, Kinshasa, Démocratique 

République du Congo; Université de Lomé, Lomé, Togo ; 

Université de Nairobi, Nairobi, Kenya ; Université de Maseno , Maseno 

, Kenya ; Université Marien Ngouabi , Brazzaville, Congo; Université 

Omar Bongo, Libreville, Gabon ; Université du Pays de Galles, Bangor, 

Pays de Galles ; Bibliothèque nationale Vernadsky , Kiev, Ukraine ; 

Word of Life, Uppsala, Suède; (plus beaucoup d'autres), et les archives 

de nombreux quartiers généraux confessionnels de premier plan . 

Leur saga mondiale 

Le Dr LaDonna C. Osborn continue d'élargir la portée des ministères 

d'évangélisation et de formation d'Osborn à presque tous les 

continents alors qu'elle porte le flambeau de l'évangile dans les 

nouvelles frontières de ce siècle. 

Comme l'apôtre Paul, le Dr LaDonna dit : 

Je n'ai pas honte de l'évangile, car c'est la puissance de 

Dieu qui apporte le salut à quiconque croit... 



Rom.1:16 

Elle croit que : 

Le monde est le cœur de l' Église, l'Église est l' espérance du 

monde. 

Elle soutient que : 

Sans le Monde , l' Église est sans signification — Sans l' Église , le 

monde est sans espoir . 

Colonialisme Nationalisme Mondialisme/Évangélisation 

Le Dr LaDonna C. Osborn connaît le ministère de l'évangélisation 

mondiale. Depuis son enfance, elle a vécu en première ligne du 

SOULWINNING mondial - depuis l'époque du colonialisme, à travers 

les années turbulentes du nationalisme, et dans ce siècle de 

globalisme, d'évangélisation de masse et de croissance nationale et 

internationale de l'Église. 

Elle énonce ces simples vérités : 

1. La Bible est aussi valable aujourd'hui qu'elle l'a jamais été ; 

2. L'appel divin pour chaque croyant est de témoigner de 

Christ aux inconvertis; 

3. Chaque âme gagnée à Christ peut devenir Son représentant ; 

et 

4. Les miracles, les signes et les prodiges sont ce qui distingue le 

christianisme d'être juste une autre religion philosophique. 

Démontrer ces questions bibliques est l'essence de la MISSION 

mondiale du christianisme. 

Tout comme avec l'apôtre Paul, le Dr LaDonna déclare : 



…la tâche que le Seigneur Jésus m'a confiée—la tâche de 
témoigner de la bonne nouvelle de la grâce de Dieu. Ac.20:24 … nous 
pouvons prêcher l'évangile dans les régions au-delà… 2Cor.10:16 

 La passion continue des Osborn : 

Exprimer et propager l'évangile de Jésus-Christ à tous les 

peuples du monde. 

 Leur principe d'action : 

Personne ne mérite d'entendre l'évangile à plusieurs 

reprises avant que tout le monde ne l'ait entendu au 

moins une fois. 

 Leur devise : 

Un Chemin—Jésus; Un travail : 

l'évangélisation. 

 Leur principe directeur : 

Chaque croyant chrétien—un témoin pour Christ. 

Leur témoignage est mieux exprimé par les paroles de l'apôtre Jean 

: 

qui témoigne de tout ce qu'il a vu, c'est-à-dire de la parole de Dieu 
et du témoignage de Jésus-Christ. Apoc.1:2 Nous témoignons … de ces 
choses, et avons écrit ces choses ; et nous savons que (notre) … 
témoignage est vrai. Jn . 21:24 NKJV 
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